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錫安教會 2021年 5月 16日分享

第一章：2012榮耀盼望 Vol. 588修補時間的遺憾（18）
問題一：「由牧師去年 2月 2日下船開始出通告，暫停聚會已，教會就出了通告，表示我們會暫停

聚會。沒想到一停就一年了！當我們看到全世界許多企業都破產、倒閉時，但這一年裡，

我們錫安的弟兄姊妹命運真的不同，許多弟兄姐妹因著 Bitcoin的突然暴升，紛紛表示自己

的身家突然超過一百萬。

正如牧師之前教導，購買最好不要多於 10個，但這已經有相當於四百多萬的身家了。

然而，我看見弟兄姊妹時，有一個深刻的感受，就是我們只是一個小人物，但當我們拍進

錫安這個如此偉大的傳奇時，我們就可以突然間變得如此富足。接著，神便提醒我們，我

們要相信接下來會更偉大。

我記得牧師是於今年牛年，看見 Bitcoin上升至 47940美元後，就發現了這個命運的啟示。

可如今神想要告訴我們，我們將要擁有的富足，以及錫安的榮耀，是更偉大的。

暫時來說，雖然我們如此富足，也未夠膽去想，但神就想我們更行前一步。」

影片：時事追擊：2021年 5月全球第三波疫情爆發

截至 2021年 5月 13日，全球新冠肺炎疫情確診人數突破 1.6億人，

全球單日新增確診 379,067例、死亡病例增加 7,728例，累計已有超過 334萬人死亡。

4月 26日，由於印度疫情非常嚴重，多地相繼宣佈限制來自印度的旅客入境，包括新加坡，

不少印度人選擇改道，經馬爾代夫、尼泊爾或斯里蘭卡等第三方國家，逗留 14天後，再入境新加坡。

4月 29日，印度鄰國的尼泊爾，疫情亦迅速升溫，

截至目前為止，尼泊爾全國超過 31萬人染疫、3,211人死亡。

大部份主要城鎮，由即日起實施為期 15日的封城措施，雜貨店只能營業數小時，

導致大批民眾於早上蜂擁而至，大量搶購日用品。

而過去兩日，亦有數以萬計民眾，趕在封城前逃離加德滿都。

同日，香港政府延續印度、巴基斯坦及菲律賓等，三個國家的禁飛令，並且制定航班熔斷機制。

新聞片段：

政府延續印度、巴基斯坦及菲律賓的禁飛令，

另外政府收緊航班熔斷機制，尼泊爾的民航客機 5月 1日凌晨起亦禁飛來港。

現時如 7天內，共有 5名乘客抵港時驗出帶有 N501Y變種病毒株，

該地區的民航客機將禁飛來港 14天。

政府宣佈收緊熔斷機制，其他病毒變種亦包括在內，

另 7天內有 10名乘客在任何時間的檢測，驗出帶有變種病毒，亦會觸發熔斷機制。
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尼泊爾的民航客機 5月 1日凌晨起，將禁止著陸香港 14天，

政府同時延續印度、巴基斯坦及菲律賓的禁飛令。

政府會每兩星期作風險評估，決定是否撤銷禁飛令，

由於須檢視當地疫情，禁飛令不會自動撤銷。

5月 4日，多名專家，包括美國政府首席醫學顧問福奇在內，

均表示美國可能無法達成群體免疫的目標，而這個悲觀的判斷，是與當前新冠病毒變異有關。

報導稱，隨著傳染力增強的變異病毒陸續出現，群體免疫的標準，已經提高至 80%以上。

意味著，全美國需要有 80%以上的人口，具備免疫能力，

即使接觸到新冠病毒，其免疫系統亦有足夠能力殺滅病毒，不再被入侵，

才能稱得上是實現群體免疫的標準。然而，這個可能性實在是極低，也難以實現。

美國消費者新聞與商業頻道稱，世衞組織（WHO）正在密切關注全球 10種新冠變異病毒，

將它們視為全球公共衞生的重要潛在威脅。

大家確實沒有聽錯！

包括英國 B.1.1.7變異株、南非 B.1.351及印度雙變種病毒在內，

全球正面對著 10種新冠變異病毒的威脅。

科學界多項研究普遍認為，上述 3種變異病毒，很可能具備更強的傳播能力和致命性，

而另外 7種，則被歸入「值得注意的變種」，其風險程度，仍需要進一步研究和評估。

而隨著印度疫情急劇惡化，從該國發現的變異病毒，亦引發外界普遍擔憂。

新聞片段：

在印度首都新德里的醫院，醫護人員日以繼夜治療不斷湧至的新冠病人，

但無論是人手或醫療物資，都不足以應付。

「我想還有 20、25分鐘（可用氧氣），其實我不清楚，

我們不清楚，它隨時會停止運作。」

「這不止是令人失望，是崩潰！

我們沒時間為他人感到難過，不斷有病人離去。」

「他們（院方）沒有任何基本氧氣支援，可能在數小時內耗盡，但這裡有病人。

昨天急症室不接收普通病人，因為已爆滿、這裡及床位都爆滿。」

印度單日再新增超過 35萬人確診，是連續 13天超過 30萬宗，

累計突破 2千萬宗，累積死亡病例超過 22萬 2千宗。
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但有專家認為，實際數字可能是現時的 5至 10倍。

多處有聲音表示，醫療氧氣供應不足，

但聯邦政府就否認，解釋只是運輸問題。

反對派領袖呼籲政府全國封城，表示這是唯一方法阻止病毒擴散，

部分邦亦已經實施不同程度的社交限制措施。

但總理莫迪一直不願意封城，擔心打擊經濟。

不過在疫情失控之下，一直未有暫停比賽，

在全國大受歡迎的板球超級聯賽，也需要即時停賽。

世界衛生組織表示，幾乎每天都發現新變種新冠病毒，

正密切監察全球各地 10種，令人關注或憂慮的變種病毒，

包括兩種最先在美國發現的病毒，以及印度的三重變種病毒。

5月 5日，赴英國參加 G7七國集團峰會的印度代表團中，

有兩名印度代表官員被驗出確診，隨即，印度代表團全員進行自我隔離，

印度外長蘇傑生則改以視訊參加會議，

這次事件，相信令所有參與峰會的外長，也嚇出了一身冷汗。

但更令外界擔憂的是，世衞專家警告︰「印度的情況，可能在任何地方發生。」

這一點，是否正在演變成現實。

同日，5月 5日，鄰近印度的東南亞國家之一，

馬來西亞宣佈，為應對近日呈上升趨勢的疫情，

由 5月 7日起至 20日，首都吉隆坡將重新實施行動管制令。

現時，已有報告明確顯示，「雙變種病毒」，已成為印度南部主要確診的變異毒株，

並且，它的傳播力及致命程度，亦較其他毒株強。

新聞片段：

據印度媒體報導，印度細胞和分子生物中心的科學家表示，

在印度南部一些邦，此前被媒體稱為「雙突變病毒」的新冠病毒變異株 B1617，
已經成為當地傳播的主要變異毒株。

這種變異毒株攜帶 E484Q和 L452R突變，可能導致變異、免疫逃逸和傳染性增強。

在印度南部的卡納塔克邦、安得拉邦和特倫甘納邦，B1617現在正佔據主導地位。

當地多間醫院，均不斷出現醫護人員及印度市民，

在接種疫苗後仍然確診，甚至是死亡的個案，而且數量還越來越多，情況令全球擔憂。

在這種情況下，全世界不禁疑問：
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印度是疫苗生產大國，接種人數甚至僅次於美國及中國，

為何疫情仍然如此嚴重，其幅度甚至需要以海嘯和潰堤來形容呢？！

2021年 5月 14日，日華牧師校對這段精華短片時，

按著當前印度經已大規模接種疫苗，卻仍然出現數以百萬計的確診及死亡個案，作出以下補充。

原來，背後導致這種慘況出現的主因，

早於上年「新冠肺炎第三個發展的可能性」信息中，

經已非常鄭重地提到，問題是出於人體免疫系統身上，

先是 Planet X臨近影響地球磁場，其次，則是日本 311核輻射事故後，

人們仍然繼續進食海鮮，導致身體免疫力下降，無法再額外抵禦更多變種病毒的入侵。

以下，是 2021年 5月 14日，日華牧師校對這段精華短片時的分析。

日華牧師分享：

其實，現在要留意的是，你從它的傾向，以基本邏輯推敲就能知道，

其實是輻射、磁場引致全球人類抵抗力下降，

才導致病毒每一次變種，都能使疫情變得更嚴重，

並且，他們亦要從頭來過。

其實，皆因人類身體已承擔不了！

無論是海鮮、輻射，加上磁場等因素，皆導致全球抵抗力變弱。
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現在並非因為突然出現肺炎，引發出一個全球都不能夠承擔的疫症和病毒。

因為疫症和病毒，根本由 SARS（非典型肺炎）開始，就已經不停地變種。

但因現在我們的抵抗力變低了，這種變種，我們已承擔不了。

然而，以前我們抵抗力仍高的時候，是能夠承擔的。

其實，這就是他們一直都不知道的原因。

正是昔日我所指出，其實，尤其 311事件之後，

全球在不知不覺中，海鮮已被輻射污染，導致人類抵抗力變低。

所謂「肺炎」的「炎」，所指的就是炎症，而輻射導致我們對炎症沒有抵抗力。

所以，只要這種炎症，一次接一次地變種，人們便完全抵抗不了。
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但其實，所有病毒以往都一直在變種，所有病毒都會，

只要是病毒，便會變種，進入了不同身體後，便會變成第二種。

以前病毒的變種，人類能夠承擔，但現在便不能夠了，

因為環境污染、Planet X來臨及地磁減弱，整體都出事。

這就是疫情停不了的原因。所以，這從表面證據推論的邏輯是永遠不變。

5月 6日，印度第二波新冠疫情持續嚴峻，新增 382,315人確診、3,780人病逝，

連續兩周單日新症超過 30萬宗，死亡人數再創新高。

印度首席科學顧問拉加萬（K Vijay Raghavan）警告，印度將無法避免迎來第三波疫情。

另一方面，世衞報告指，

印度確診個案，佔全球上周確診數近一半，死亡人數佔四份之一。

印度全國的疫情發展，經歷了 10個多月，才首次突破 1,000萬宗確診，

但近 4個多月，卻急增了另外的 1,000萬宗，

有專家更估計，實際數字可能是官方統計數字的 5至 10倍。

同日，5月 5日下午，印度北方邦首府勒克瑙一間製氧廠發生劇烈爆炸，

造成至少 3人死亡、8人受傷，包括 2名顧客一死一傷，其餘受害者則是製氧廠的工作人員。

事發時，大批民眾帶同空的氧氣瓶排隊，等待充氧，

突然間，現場發生非常劇烈的爆炸，多名傷者當場失去手腳。
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有目擊者稱：

「當時聽到一聲巨響，地面也在震動，還以為是地震。」

該製氧廠位於住宅區，事發後，工廠經理和多名員工急忙逃離現場。

消防部門初步判定事故原因，應該是一名顧客的巨型氧氣瓶出現問題，導致充氣途中出意外。

5月 6日，香港有少於 5宗初步確診，

其中一人，曾與早前證實確診雙變種病毒的印度裔男子，及菲律賓籍女傭參與派對，

令港人擔心，雙變種病毒毒鏈正在本港社區蔓延。

經追查後，本港揭發最少 7宗雙變種病毒個案之間存有關連，

其中，有 3人連環出席兩個派對，導致惡菌傳開。

醫學會傳染病顧問委員會聯席主席表示，這 3人的傳播媒介成數頗高，

詳情，有待進行病毒基因排序，才能進一步確定。

但首名確診者至最新一名確診者之間，已經相隔多達兩星期，

擔心已造成廣泛傳播，認為要加強追蹤患者的接觸者，了解是否存在第二及第三代確診傳播患者。

這一位確診印度雙變種病毒的患者，是柴灣興華（二）邨豐興樓一名 67歲女住客，

整幢大廈須封區強檢，成為首幢變種病毒攻陷的公屋。

截至目前為止，印度新冠肺炎確診病例，已超過 2,107萬，導致當地醫療系統不堪重負。

然而，據《印度時報》報導，北方邦政府寧願將稀缺的醫療資源和精力，放在牛隻身上，

甚至，為牛隻收容所搭配血氧儀和測溫儀等醫療設備，

在 5,268個牛隻保護中心裡，照顧超過 573,417隻牛。
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「牛比人命貴」的現象，引發大批民眾不滿。

在此，再次出現錫安教會與「金牛」的共同信息和印證，

就如西奈半島星圖給予錫安教會關於「命運」的啟示，

於神眼中，被「金牛年」印證的日華牧師和錫安教會，正是得著四馬審判列國的「金牛」，

所以，神看錫安教會這隻「金牛」，絕對是比人命更重要、更貴重！

5月 6日，馬來西亞外交部長希沙姆丁宣佈，

鑑於印度疫情令人擔憂，馬來西亞政府決定，會派包機協助身處印度北部和西部的公民撤僑，

包機將會前往新德里和孟買，僑民在離開印度前，及抵達馬來西亞後，均須接受病毒測試，

並在馬來西亞接受就地 14天集中隔離。

5月 5日，據尼泊爾衞生與人口部公佈的數據顯示，

過去 24小時內，當地新增確診病例 8,659例、死亡病例 58例，

兩項資料，均再次刷新尼泊爾自疫情以來的最高紀錄，

同時，亦是該國單日新增病例數，首次超過 8,000例。

位於尼泊爾境內的珠穆朗瑪峰大本營，至今已有至少 17名登山者確診。

尼泊爾喜馬拉雅救援協會官員夏爾巴表示，

他們從首都加德滿都的醫院，收到 17名登山者感染新冠病毒的報告，

強烈要求探險隊，在將生病的隊員送往加德滿都前，

先讓救援人員清楚了解情況，以便知道發生了甚麼事。

連日來，疫情趨勢急劇惡化，最新確診數字令人揪心，

尼泊爾正重演印度第二波的疫情海嘯，確診數字飆升、氧氣短缺、遺體成堆、遍地焚屍，

就連位處高原，被稱為「世界之巔」的國家也未能倖免。
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照片中，是一名男孩，身處帕斯帕提那寺的火葬場附近，

而他身後的對岸，則是人們被迫在河邊，焚燒新冠肺炎死者的遺體。

隨後，尼泊爾政府宣佈，將首都加德滿都及周邊地區的封鎖措施延長一周。

尼泊爾很多地方的病床需求大幅增加，普遍醫護人員都正在超負荷工作，

同時，醫用氧氣需求大增，導致當地氧氣生產行業，需要 24小時運作。

5月 6日，世衞非洲區域辦事處，在剛果首都布拉柴維爾召開線上記者會，

對外宣佈，印度雙變種病毒，已正式傳入一些非洲國家，導致非洲大陸的抗疫形勢陡然嚴峻。

目前，全非洲大陸累計確診病例接近 460萬例、累計 12.3萬人死亡。

南非單日新增確診病例，則超過 2,000例，

其他 10個非洲國家或地區，疫情曲線同樣呈上升趨勢，

波札那、埃塞俄比亞等國的重症監護能力，亦已接近極限。

隨著南半球的非洲南部，即將進入冬季，部份地區確診病例可能會激增，

而變異病毒的傳播，亦令非洲大陸面臨第三波疫情反彈。

世衞非洲區域主任莫提表示，印度的悲劇，決不能在非洲重演，所有國家都要提高警惕，

在未來幾個月，疫苗短缺的情況下，必須增加關鍵藥物的供應，

包括醫用氧氣，並確保重症患者有足夠床位。

美國華盛頓大學、衞生指標與評估研究所（IHME），發表研究報告顯示，

至今，全球可能已有近 690萬人死於新冠肺炎，

比世衞組織統計的 325萬，還要多出一倍有多。
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大家確實沒有聽錯！

全球死於新冠肺炎的真正人數，應該已接近 690萬，比公佈數字還要多出一倍以上。

而近日疫情失控的印度，有超過 65萬人病逝，接近官方公佈數字 23萬的 3倍。

由此可見，幾乎每個國家都嚴重低估了疫情的死亡人數。

5月 7日，全球獨立油輪船東表示，

隨著印度疫情惡化，可能有數十萬合約到期的船員被困海上、未能上岸。

因為，全球越來越多港口，限制印度籍船員下船，

預料這場由疫情引發的海上勞工危機，會於今年進一步延續。

根據國際航運商會的統計數據顯示，自去年 8月起，

約有 25萬名不同國籍的合約到期船員，延續了合約，

但是，國際海事組織卻表示，截至今年 3月，

有多達 20萬船員合約已到期，卻礙於港口限制，船員一直無法回家。

其中，印度籍船員，約佔全球船員總量的 15%。

因應印度疫情失控，

澳洲政府早前已禁止過去 14天內曾到訪印度的人士入境，違者可被判入獄及罰款。

當前，澳洲有 9,000名公民正身處印度，及至 5月 7日，澳洲總理莫里森撤銷禁令，

並宣佈會安排 3班包機，接載公民回國。

印度單日確診數字再創新高，錄得 414,188宗確診，刷新單日新高，

單單過去一周，已有 157萬人染疫，

累計確診達 2,149萬宗、累計死亡人數則多達 234,083人，

無疑，印度南部已成了新疫央。

其中，有 5個城市，本月首周的染疫率，由 28%急升至 33%，

多名高官及反對派，認為總理莫迪需要下令全國封城。

美國抗疫專家福奇指，印度的防疫措施「行錯路」，

國內至少有兩種變種新冠病毒正在流行，預料封城措施實行數周後，才能看見曙光。

香港方面：

5月 6日，衞生署接獲醫院管理局呈報 1宗死亡個案，

一名 46歲男子，4月 27日在社區疫苗接種中心，

接種由內地及德國研發的第二劑復必泰疫苗，8天後離世。

死者於 5月 4日出現胸痛症狀，但未有求醫，



20210516 www.ziondaily.com

11

隔日黃昏，被發現在家中不省人事，被送往梅窩普通科門診診所，急救無效後離世。

5月 8日，香港再多兩人接種新冠疫苗後離世，令本港接種疫苗後死亡的個案增至 31宗。

其中一名 58歲女子，於 5月 7日，因胸痛及氣促，到伊利沙伯醫院急症室求診，

經檢查後，發現她大動脈撕裂，其後於翌日早上離世。

根據資料顯示，她曾於 5月 1日，在社區疫苗接種中心接種第一劑復必泰疫苗，

接種後，在逗留觀察期間，未有任何不適紀錄，但 7日後卻突然離世。

香港病人醫護權益協進會，在 4月 26日至 29日期間，

以網上問卷形式，訪問了 718位未接種疫苗的成年人，

訪問他們對於當前的疫苗，是否仍存有信心。

調查結果顯示，88%受訪者認為，

當前的疫苗氣泡措施，並沒有加強他們接種疫苗的意欲，

有 69%受訪者則表示，並沒有因接種中心即將結束營運，而增加接種意欲，

另外，約 76%受訪者則擔心，自己的身體狀況不適合接種，

統計反映香港人對於當前各種疫苗的成效，並不樂觀，

難以寄望疫苗能夠有效扭轉疫情，並為此感到無奈。

加拿大傳媒，披露卑詩省疾病控制中心（BCCDC）的內部報告，

報告顯示新冠肺炎疫情的詳細數據，是該中心迄今公佈的 4倍，質疑省政府刻意隱瞞公眾。

報導指，相比其他省份，

卑詩省對於疫情資訊的透明度明顯不足，嚴重影響公共衞生的應對措施。

卑詩大學理論與實驗研究所、加拿大研究主席奧托（Sarah Otto）表示，

理解當局嚴格控制資訊的目的，是為了避免公眾恐慌，但此舉或會適得其反。

同日，中國國家衞健委通報，

內地前一日新增 7宗新冠肺炎確診病例，全部均為境外輸入。

另外，海關總署從印尼進口的凍鮸魚中發現病毒，由即日起，暫停該企業進口申報一周。

印度方面：

5月 8日，當地疫情持續擴大，確診人數屢創新高，

連續 3天新增逾 40萬人確診，甚至，被嚴重低估的官方數據公佈，

單日死亡人數多達 4,187人，創出驚人的新紀錄，

以每日 1,440分鐘計算（24小時 x 60分鐘），每分鐘就有接近 3人死亡。
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換句話說，弟兄姊妹在家中觀看這一則新聞時，

在這短短的一分鐘內，印度已有超過 3人死亡。

而印度單單一星期裡，就有超過 1.9萬人因染疫而離世，

有專家分析，若按照目前的趨勢，恐怕到了 7月，印度就會超越美國，成為全球第一大疫區。

有印度官員表示，目前印度深陷第二波疫情浪潮，

而且，第三波疫情亦可能即將來襲，盼望各國伸出援手、提供幫助。

有報導指，印度屍體之多，到了一個程度，連燃燒死者遺體的木柴亦出現短缺，

不足以供應繼續焚化遺體。

甚至，印度一間醫院，因氧氣耗盡，迫不得已要將醫生藏起，避免被患者家屬追打。

新聞片段：

印度目前正在遭受第二波疫情的衝擊，

而印度政府首席科學顧問，維賈伊‧拉加萬本月 5號表示，

鑒於目前新冠病毒傳播水平居高不下，印度將不可避免發生第三波疫情。

「印度這波疫情的規模幾乎是第一波的 4倍，

病毒的傳播速度也快得多，在過去 24小時內，平均每秒鐘就有 4人確診，

每分鐘就有超過 2人因新冠肺炎死亡。」

哈克強調，印度的衛生系統已經無法承擔持續湧入的病人，

而疫情的持續惡化，將導致印度的兒童更難得到教育、醫療等社會服務，

因此，將比以往更容易受到貧困、暴力以及疾病的威脅。

「關於直接感染病毒的兒童人數，我們預測這一數字將比之前高很多，

當病毒進入一個家庭時，只要有一名家庭成員被感染，它就會像野火一樣蔓延到整個家庭。」

在印度北部城市古爾岡的一家醫院裡，

患者家屬猛敲重症監護室的門，而當他們推門進入後，眼前的一幕讓他們驚呆了。

醫生不見蹤影，只有患者躺在病床上。

「這個死了，這個也死了。」

醫院裡沒有醫生，也沒有警衛，醫院患者家屬衝著警察大聲喊道：

「醫生怎麼能丟下病人跑了呢？這是犯罪！怎麼能丟下他們呢？」

據了解，這一幕發生在 4月 30號，
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院方稱，當天，醫院的氧氣即將耗盡，他們向政府請求幫助，並通知了患者家屬，

當天有 6名患者死亡，隨後，醫生離開了病區。

院方表示，在氧氣耗盡，無力救治患者的情況下，不得以安排醫生們藏了起來，

因為在此前的幾天裡，至少發生了 2起新冠肺炎死亡患者家屬襲擊醫護人員的事件。

「那天，15個人過來要打我們，我就讓醫生和其他人員躲到 3樓，

直到我把局面控制住，我不想讓我們的醫護人員被打。」

疫情衝擊之下，印度各地醫院不堪重負。

在新德里的聖家醫院，年輕醫生阿加瓦爾依次輪班達到將近 30小時，

包括在急診室裡值夜班。阿加瓦爾原本明年才要從醫學院畢業，

然而，由於疫情肆虐，26歲的他不得不提前走上崗位。

聖家醫院是印度最好的醫院之一，但與其他醫院一樣，病床、呼吸機和醫用氧氣都不夠用，

醫療資源的有限，讓在急診室值班的阿加瓦爾被迫決定，哪些患者能入院治療。

「救誰不救誰，本來不應由我們來決定，

我們只是凡人，但在這種情況下，我們不得不這樣做。」

於 2021年 5月 14日，日華牧師校對這段精華短片時，

按著當前印度變種病毒擴散蔓延的情況，作出了以下前瞻性的分析，

事實上，印度人早已習慣，在衞生環境極惡劣的情況下生存，

但是，這種變種病毒仍在當地造成如此大的殺傷力，

可想而知，萬一這種變種病毒擴散到全世界，

屆時，世界將會出現的慘況，

必定會比當前印度的境況更不堪設想，死亡人數亦將會更龐大。

以下，是 2021年 5月 14日，日華牧師校對這段精華短片時的分析。

日華牧師分享：

其實，印度人種的抵抗力，相比世界其他的人種更高，

所以，這種病毒，若能導致印度這麼多人被感染，要麼不傳染至全世界，

否則，死亡率將會起碼倍增﹙double ﹚！

因為新的病毒正以一種新的方法，使其 spread（散播）得更快、死亡率更高。
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然而，印度人種的抵抗力已是偏高的，

單看他們能飲用恆河水便能得知，他們的抵抗力高於常人。

很多人前往那裡嚐嚐當地小食後，便會腸胃不適。

若然印度人種都不能夠承擔這一種變種病毒，

那美國、英國及中國的變種病毒，威力一定不及印度這一種。

這變種病毒若然向外傳染，疫情將會變得十分嚴重。

所以，無怪乎這樣想，若以一個 game遊戲來看，

印度人種的抵抗力一定比其他人種的為高，他們整個國家，本身一直就與病毒並存，

可是，現在連他們也承擔不了這種病毒。

這個個案，我估計半年之後，情況會變得很恐怖，全球感染率將會激增！
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至於美國，紐約爆發疫情至今，已經一年多，

時至今日，仍有約 750名於去年離世的患者遺體，

一直無人認領，繼續存放於當地港口的冷藏車內。

而這一個臨時太平間，

亦是去年 4月，為了緩解當地殯儀館和停屍房數量嚴重不足而設立。

私人飛機租賃公司 Jet Set Go的聯合創始人，兼首席執行官甘妮卡·塔克瑞瓦表示，

隨著新冠疫情危機升級，印度的情況已變得非常可怕，

從印度「逃出」的人士，已不只頂級富豪和印度孟買電影基地的波里活（Bollywood）明星，

就連中產階級的上層，也正在整合資源和手段，

甚至四處「湊錢」，計劃乘坐私人飛機（private jet）逃離印度。

該公司最近數周的預訂量激增 900%，

其中 70至 80%，均是來自印度中產階級的上層，而不是往常的高端客戶，

據資料顯示，大部份人正逃往馬爾代夫。

可是，這趟逃出的旅程並不便宜，

一架從印度飛往馬爾代夫的八座噴射式飛機，費用已高達 1.8萬至 2萬美元，

飛往杜拜的六座飛機，更需要 3.1萬元。

而印度中產階級的年收入，大約只有 1.5萬美元。

然而，即使如此，在印度疫情瘋狂失控下，

高昂的私人飛機費用，有時可能還低於目前每晚 2,500美元的住院費。

5月 8日，泰國曼谷大眾運輸機構通報，再有兩名公車售票員確診。

自今年 4月初，泰國爆發第三波疫情以來，

已有 45名公共交通系統的員工確診，大部份為公車司機和售票員。

日前，世衞指，過去一周裡，印度新增的新冠病例佔全球近一半，

新增的死亡人數，則佔全球四份之一。

與此同時，印度周邊 6個國家，

從北部尼泊爾，至南部斯里蘭卡、馬爾代夫、泰國、柬埔寨及印尼，

這些地區的確診病例，也顯著急升，

多個東南亞和南亞國家，都正在經歷新一輪疫情衝擊。

與印度接壤的尼泊爾，由 4月每天新增數百例確診，暴漲至目前每天新增 9,070例，

床位及醫療設備嚴重短缺，外界擔憂，尼泊爾即將成為第二個印度。



20210516 www.ziondaily.com

16

而旅遊勝地馬爾代夫，單日新增確診數目達 766例，

按照人口比例計算，馬爾代夫如此細小的國家，

每 100萬人單日新增確診數，甚至超過印度，竟多達 1,136例。

尼泊爾總理奧利向國際社會發出求助，

呼籲各國提供醫療設備和疫苗，以協助尼泊爾控制疫情。

與公共醫療常年投資不足的印度相比，尼泊爾的情況更嚴重，

因為尼泊爾總人口多達 3,000萬，但目前，只有 1,595個重症監護床位及 480台呼吸機。

此外，醫護人手不足的問題就更嚴重，全國每 10萬人裡，僅僅只有 0.7名醫生。

換句話說，每 7名醫生，就需要照顧 100萬人民的健康，

這就是當前尼泊爾，比印度更為慘烈的狀況。

同日，南非及孟加拉，首次通報感染印度變種新冠病毒個案，

所有患者近日均曾前往印度，孟加拉政府決定，延長封鎖接壤印度邊境，為期 2周。

此外，有資料顯示，印度雙變種病毒，令當前疫苗效力只剩下 25%威力，

未來恐怕會成為流感化，成為全球經常出現的風土疾病。

新聞片段：

而說到印度的疫情相當慘重，甚至英格蘭公共衛生署呢，

還將在這印度發現的變異病毒株，列入到「引發疑慮」變種的名單當中。

而事實上，這樣的印度變異病毒株，是屬於英國變種病毒的再變種，

本身傳播力就已經比較強了，就專家認為了，這變種病毒恐怕更容易來逃脫疫苗保護，

以現有疫苗的保護力來說，恐怕只剩下 10%到 25%。

英國當局更已經確定，印度變異株已經成為主流毒株之一，引爆全球第三波疫情，

而且因為抗原性位點改變，還可能逃過疫苗保護。

疫苗跟不上病毒變異，保護力恐怕只剩下不到 25%。

雖然國內專家對於國際上不斷爆出疫苗保護力可能下降的說法，持懷疑態度，

但除了疫苗疑慮，病毒的傳播力更可怕。美國 CDC最新公告發現，

新冠肺炎病毒不只會透過飛沫傳播，更會透過附著在空氣中的氣溶膠傳播。

「新冠肺炎的氣溶膠傳播是真的存在，

研究數據發現，病毒可以透過通風不良，或是人潮密集的室內空間傳播。」

只要空氣中的病毒含量夠高，感染者曝露在環境中超過 15分鐘，
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足夠時間，其他民眾就算距離 6公尺，都還是有可能感染病毒。

病毒一變再變，越來越兇，人類根本防不勝防，未來還可能朝流感化繼續發展。

印度多份報章報導，隨著新冠肺炎病例增加，

醫院接獲的黑真菌症病例亦同時大幅上升，感染後，會造成更嚴重的後果，

而這種真菌病，往往是肺炎痊癒後才出現，令人防不勝防。

所謂的黑真菌症，是一種由毛黴菌造成的真菌感染，

一般而言，真菌會攻擊鼻竇及眼簾，造成流鼻血及眼簾紅腫，最終導致失明。

同時，真菌亦有機會進入肺部，甚或腦部進行破壞，嚴重者可引致死亡。

黑真菌症普遍出現於糖尿病患者身上，

或出現於因長期服用抗生素及類固醇，免疫力較弱的人士身上，

當地專家指，印度近日黑真菌症病例增加，相信亦與新冠肺炎有關。

近日，有多名新冠肺炎的康復者，

感染死亡率超過 50%的毛黴菌，部份更需要摘除眼球保命。

沒錯！部份康復者，因感染毛黴菌，需切除眼球保命。

而馬哈拉施特拉邦，200名感染毛黴菌的患者中，目前已有 8人死亡。

有醫生懷疑，上述病例，或與類固醇治療新冠肺炎，降低了免疫系統的過度反應有關。

5月 11日，印度恆河漂來 40多具，疑似新冠患者的遺體，引發社會恐慌，

官員懷疑，有來不及火化的遺體，被人丟進恆河裡。

5月 12日，印度新冠疫情持續惡化，

單日新增 34.8萬人確診、新增 4,200人死亡，

累計共 2,334萬人確診、25.4萬人死亡。

由於印度火葬場屍滿為患，當地相繼發生恆河飄浮屍體的事件，

再有 50多具屍體被沖上岸，情況實在極之恐怖。

無疑，當前印度及全球疫情，就如上星期，日華牧師於主日信息的警告，

真正第四馬的瘟疫，經已出現，並且，應驗聖經的預言，導致各國大量人口死亡！

影片：錫安新歌英文頻道 Back To The Music與電影《夢幻成真》 “Field of Dreams”的共同信息 Part 8
今集「錫安新歌英文頻道 Back To The Music與電影《夢幻成真》“Field of Dreams” 的共同信息」，

會為大家分享更多新發現的共同信息。
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現在，讓我們先稍為重溫上一集的內容，上集，我們為大家分享到，

電影《夢幻成真》裡，男主角 Ray在自己建成的棒球場中，

再一次聽到那一把有如神的聲音，向他說：「Ease his pain.」
意思是，「減輕他的痛苦」。

Ray並不知道這句說話指甚麼人，以及甚麼事情，因此再度陷入苦惱。

當晚，他與太太一起參加家長教師聯誼會的會議，

發現主題竟是批判一位和平主義作家 Terence Mann，
這位作家於 1960年代，創作了一批書籍，後來，這批書卻於 1969年被主流學校取締。

Ray的太太 Annie在會議中，勇敢地為 Terence Mann發聲平反，令這些書不用再次被取締。

這時，Ray認為「Ease his pain」的意思，是要他減輕 Terence Mann的痛苦，
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當 Ray千里迢迢，由家鄉駕車至波士頓尋找他，

但是，Terence Mann卻多次將他拒諸門外，

因為，Terence Mann早已因外界對他的無理迫害，

而選擇離開公眾視線、不再寫作，並轉行成為軟件工程師。

電影情節，正正是以 1969年，

成為日華牧師 1996年經歷「雙氧水事件」的鏡面倒置，

當年，日華牧師在公眾殘酷和無理的逼迫下，亦是同樣離開了公眾視線，隱藏了自己。

接下來，我們將會為大家分享，更多有關電影《夢幻成真》所隱藏的共同信息。

首先，男主角 Ray在結束了家長教師聯誼會的會議後，

認為在粟米田向他說話的聲音，是叫他減輕作家 Terence Mann的痛苦，

但是，當時他並不知道，Terence Mann與棒球或與自己有任何關連，

於是，他開始去圖書館，尋找這位作家的資料。

按圖書館的記錄顯示，Terence Mann成為一位兒童文學作家後，

於 1962年 4月，曾於雜誌《Jet Magazine》發表一則兒童故事，

而故事中的英雄，名字是 John Kinsella，而這個名字，竟然與 Ray父親的名字完全相同。

現在，讓我們看看電影的片段：

By the early '70s the guy decides people have become either too extremist or too apathetic to listen.
在 70年代初，他發覺人們對他的理論不是太激進，就是太冷淡，

So, he stops writing books.
所以他停止寫作，
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He starts writing poetry about whales and then he starts fooling around with a home computer.
而開始寫些鯨魚的詩詞，後來他迷上了家用電腦。

Know what he does now?
你猜他現在做什麼？

He writes software for interactive childrers videos.
他為兒童互動的節目寫電腦軟體，

They teach kids how to resolve their conflicts peacefully.
教孩子們如何平靜的解決衝突。

God, what an amazing guy.
天啊！他真聰明！

What's that got to do with baseball?
可是這和棒球有什麼關係？

In the April 1962 issue of Jet magazine there's a story called "This Is Not A Kite."
1962年 4月份的噴射雜誌中，有一篇他寫的故事叫做「這並不是導管」。

It's not his best work but the story's herois named John Kinsella My father.
雖然不是他最好的作品，但他創造的英雄卻叫約翰康斯拉，就是我父親。

Wow.
哇！

What do you mean, "Wow"?
你這個“哇”是什麼意思？

My name's Ray Kinsella.
我叫瑞‧康斯拉。

You used my father's name for a character in one of your stories John Kinsella.
你曾在書中用過我父親的名字，約翰．康斯拉

You're seeing a whole team of psychiatrists, aren't you?
你的精神病醫生大概有一籮筐？
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這裡，我們可以看見兩個指向錫安教會的共同信息，

是甚麼呢？

電影中，男主角發現 Terence Mann，
在 1962年 4月，於《Jet Magazine》所刊登的兒童故事，

主角竟與自己父親的名字完全一樣。

第一個共同信息，

是 1962年 4月，因為這正是錫安教會玉珍師母，出生的年份和月份。

第二個共同信息，

非常有趣地，這並不是指向錫安教會的任何人與事，

而是指向「共同信息」這個題目本身。

電影中，男主角 Ray發現作家 Terence Mann，
曾巧合地，用自己父親的名字，成為故事中英雄的名字，

而他在粟米田所聽見，那一把有如神的聲音，

卻是引導他去認識 Terence Mann的生平，並尋找這位作家。

這種以歷史上的人名和事件，指向自己的現象，

豈不正正就是日華牧師所分享，各種共同信息最重要的特點嗎？

因為，大部份最重要的共同信息，都是從歷史上遺留下來，

包括歷史裡的建築物、街道、事件、人物、故事或電影等，

在當中出現一些，與錫安教會不謀而合的共同之處，

例如年份、日期、名稱、事件、人名等。
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讓我們知道，歷史上所發生和留下的一切，都不是巧合，

而是有人於歷史中刻意建造和悉心安排，

而背後的策劃者，就是被提後的我們，即錫安教會。

誠如電影中的男主角 Ray，
他發現 Terence Mann以前的著作，竟隱藏了指向自己父親名字的共同信息，

而他之所以會尋找，這一個指向自己父親的共同信息，

正是源於粟米田上所出現，那一把有如神的聲音。

同樣，日華牧師分享「2012信息」時所發現的共同信息，豈不是源於 2009年 9月 5日，

先知 Bob Jones所發表的預言「神榮耀列車」嗎？這絕對是來自神的啟示，

並且，日華牧師按著先知的預言印證，分享了近 12年的「2012信息」，

更發現大量極為驚人的共同信息！

可見，電影《夢幻成真》，蘊含這種如同共同信息的概念，其實，亦是一個指向錫安教會的共同信息。

第三個共同信息，

男主角 Ray與太太 Annie，討論 Terence Mann與棒球之間的關係，

Ray發現 Terence Mann在成為作家之前，其實是希望成為一位職業棒球員，

但是，因為當地的棒球隊搬到其他城市，甚至，連棒球場亦被拆除，

導致他的棒球夢夢碎，因而才投身寫作。

而 Annie更發現，Terence Mann兒時所使用的棒球棒，名字竟然是 Rosebud，即玫瑰花蕾。

Okay, the last interview he ever gave was in 1973.
他最後一次采訪，是在 1973年。
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Guess what it's about?
你猜主題是什麼？

Some kind of team sport?
是某種運動團體嗎？

The guy was a baseball fanatic.
他居然是個棒球迷，

Listen to this.
你聽這一段。

“As a child, my earliest recurring dream was to play at Ebbets Field...
「從兒時起，我的夢想就是參加布魯克林的道奇隊」，

“... with Jackie Robinson and the Brooklyn Dodgers.”
「在艾柏特球場和傑基羅賓遜一起打球」

“Of course, it never happened.
「當然，這個夢永遠沒有實現，

The Dodgers left Brooklyn.”
後來道奇離開布魯克林」

“They tore down Ebbets Field”
「艾柏特球場也被拆了」

“but even now, I still dream that dream. ”
「但是即使到了現在，我仍然常做這個夢」

That's sad.
好悲哀！

The man wrote the best books of his generation.
他寫過他那時代最好的書，

He was a pioneer in the civil rights and the antiwar movement.
更是民權和反戰運動的拓荒者，
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He made the cover of Newsweek.
他曾是新聞周刊的封面人物。

He knew everybody. He did everything He helped shape his time.
他了解各種人，做過各種事，他幫忙塑造了他的時代，

The guy hung out with The Beatles.
甚至和披頭四合唱團在一起過。

It was't enough.
但是到頭來，還是不夠，

What he missed was baseball.
因為他沒打成棒球。

Oh, my God!
喔，我的天！

What? As a small boy, he had a bat named Rosebud.
什麼事？他小時候，有個球棒叫「玫瑰花蕾」。

Give me that.
讓我看。

Sorry!
抱歉！

然而，Rosebud —— 玫瑰花蕾，豈不是日華牧師分享「天馬座行動」信息時，

除了時空穿梭以外，另一個最早發現的共同信息嗎？

即 1989年，成龍電影《奇蹟》裡，關於玫瑰夫人的共同信息，

指向錫安教會是神最珍重的新婦，是神眼中的瞳人，

因為玫瑰花的意思，正是神送給情人錫安教會的禮物。
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第四個共同信息，

之前我們已分享過，電影中作家 Terence Mann的生平，

隱藏了指向日華牧師經歷「雙氧水事件」的共同信息。

然而，不單是他的生平，甚至，他在電影中的所在地，

原來亦隱藏了指向日華牧師的共同信息。

這是甚麼地方呢？電影中，Terence Mann的所在地，是波士頓，

即美國東岸麻薩諸塞州（Massachusetts）的首府，簡稱就是「麻省」。

而「麻省」，豈不是指向日華牧師，於「雙氧水事件」後的暱稱，「麻麻」嗎？
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第五個共同信息，

這一個共同信息，亦是非常特別，

同樣不是指向錫安教會裡的任何人與事，而是指向一個非常特別的題目。

這題目是甚麼呢？就是「超自然印證」。

相信，所有錫安教會的弟兄姊妹，都會明白「超自然印證」是甚麼意思。

我們以錫安教會裡，常見的「婚姻印證」為例子說明。

錫安教會裡，一對男女，本身並非男女朋友的關係，

而且，他們之間，可能完全沒有溝通過，

甚至，有例子是雙方從未與對方說過一句說話。

但是，他們卻個別從神接收到超自然的感動，得知對方是神為自己安排的配偶。

當這一對男女，個別將自己的感動，告知自己的領袖，如家主、家母或師傅時，

如果雙方的感動都是正確，準確地指向對方，

那麼，這一個「超自然印證」就可算是成立了。

並且，在錫安教會裡，假如一對男女被神印證，將會結為夫婦時，

通常這種感動，都不單出現在這一對男女身上，

很多時，當他們向領袖提出印證時，教會亦會有其他人出現相同的感動，

超自然地得知，這一對男女，是神所撮合的夫婦。

我們再試舉另一個例子，在錫安教會裡，假如領袖有感動，

要在事奉崗位或門徒系統中，晉升某一位門徒。

如果，這一個感動是來自神超自然的感動，那麼，通常都會出現一個現象，

就是有另一位，甚至多位領袖，幾乎同時在心裡出現相同的感動，
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成為一個多重印證，證明這一次晉升，不是來自人的血氣，而是確實來自神的感動。

這一類「超自然印證」，在錫安教會裡，是非常普遍，

只是對於其他靈恩教會而言，卻是極為罕有。

當然，更遑論基要教會及外邦世界，更是絕無僅有，甚至聞所未聞的奇異事件！

但是，電影《夢幻成真》，卻出現了這一種，世間極為罕見的「超自然印證」概念，

並且，不是出現一次，而是出現了兩次。

第一次，是當男主角 Ray，肯定了「Ease his pain」這句話，

是指向 Terence Mann時，他毅然離家，於美國中部的愛荷華州，

前往千里以外的美國東岸波士頓，與他一同去棒球場，觀看一場美職棒大聯盟的球賽，

藉此修補 Terence Mann年青時，不能成為棒球員的遺憾。
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但是，為何男主角會知道，

自己要與作家 Terence Mann一起，觀看這場美職棒大聯盟的球賽呢？

原因，是他聽到這把聲音後，晚上，就夢見自己與這位作家，

一起前往波士頓的棒球場 Fenway Park觀看球賽。

當他告訴太太 Annie這個決定時，Annie卻大力反對，

因為，他們鏟平大部份粟米田，改建成一個棒球場，已經導致家庭陷入極大的經濟困境，

甚至，面臨著被銀行收回粟米田的情況。

不過，就在夫妻倆，為此事爭論不休時，奇怪的事情就發生了，

Annie突然發現，昨天晚上，自己與丈夫竟然做了同一個夢，

夢見 Ray和 Terence Mann，一同去到 Fenway Park棒球場看比賽，

甚至，連球場上的景象和角度等細節，都是完全一樣。

現在，讓我們看看電影片段：

電影片段：

That's what I have to find out.
所以我要去查明，

Ray, we are behind on the mortgage. That field ate up all of our savings.
瑞，我們的貸款快付不出來了，球場把我們的積蓄全吃光，

We could lose this farm.
現在連農場怕也保不住。

I won't even stay in motels. I'll sleep in the car. I'll beg for food.
我不住旅館，就睡在車上，沿路向人乞食。

No. Now, this is too much.
這實在太過份了。

I understand your need to prove to yourself and to the world.
我知道你想向世界和自己證明，

you are not turning into your father, but you have done it.
你不會步上你父親的後塵，所以你已經證明了。

Look! You believed in the magic. It happened. Isn't that enough?
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你相信奇蹟，它也發生了，難道這還不夠嗎？

Annie, it's more than that.
安妮，不止如此而已。

I know this is totally nuts...
我知道我像個瘋子⋯⋯

...but there's another reason. I'm supposed to do it.
可是，一定有要我去做的原因。

I feel it as strongly as I've felt anything in my life.
我從沒有過這麼強烈的感覺，

There's a reason.
一定有原因的。

What? Just tell me what it is.
是什麼？告訴我是什麼原因。

I think something's going to happen at the game.
我覺得比賽時會有事發生，

I don’t know what. But there's something at Fenway Park. I got to be there withTerence Mannto find it out.
可是不知道，但是我必須和泰倫斯孟到芬威球場去找出原因來。

Is Fenway the one with the big green wall in left field?
芬威球場的左邊，是不是有面大綠牆？

Yeah.
是的。

I dreamt last night you were at Fenway with Terence Mann.
昨晚我夢到，你和泰倫斯孟在芬威球場。

Was I sitting on the first base side?
我是不是坐在一壘那邊？

Yes.
對。
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About halfway up on the aisle?
差不多在一半的地方？

Yeah. Eating a hot dog.
沒錯，你在吃熱狗。

Eating a hot dog.
我在吃熱狗。

I had the same dream.
我也做了同樣的夢。

I'll help you pack.
我去幫你裝行李。

大家從片段可見，一齣屬世電影的情節，

竟加插了很多錫安教會弟兄姊妹常見的「超自然印證」橋段，

就如《聖經》裡「做異夢」的恩賜，並且，兩人是在同一個晚上、做相同的夢，

夢裡，有著完全相同的情景、人物和地點，成為一個超自然的互相印證。

電影中，第二次出現錫安教會肢體熟悉的「超自然印證」，

是 Ray成功說服 Terence Mann，一同觀看當晚的美職棒大聯盟賽後。

不過，這時無論是男主角 Ray抑或 Terence Mann，
其實他們都不知道，為何要一同觀看這一場棒球賽。
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可是，當他們一同坐在觀眾席觀看球賽時，

Ray又再一次聽見這一把有如神的聲音，

這一次，是告訴他︰「Go the distance.」，意思是去遠方。

與此同時，他就如見異象般，在球場的巨型告示牌中，看見一段文字，

內容是關於球員 Archibald “Moonlight” Graham，他一生的統計資料。

電影片段：

Go the distance.
去遠方。

Archibald “Moonlight” Graham
Chisholm. Minn
New York Giants
「艾契月光葛漢，明尼蘇達

奇斯何姆，紐約巨人隊」

這一段統計資料的內容，是 1922年，美國紐約巨人隊球員 Archibald “Moonlight” Graham，

人生中唯一一場正式的美職棒大聯盟比賽。

然而，在他人生唯一一場比賽中，他的擊球數字卻是「0」，
意思是，雖然他有下場比賽，但最終，他卻連一次擊球也做不到，就黯然離場，

之後，他亦再也沒有機會參與美職棒大聯盟的比賽。

此時，男主角立即意會到，這句話的意思，是要他再次去遠方，

去距離波士頓千里之外，美國中北部的明尼蘇達州，
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尋找這一位，一生只參與過一次美職棒大聯盟比賽的球員 Archibald “Moonlight” Graham。

當時，Ray問 Terence Mann︰「你沒看見？」

Terence Mann反問他：「看見甚麼？」

於是，Ray說，我們是時候離開了。

電影片段：

Moonlight Graham
Chisholm.
「月光葛漢，奇斯何姆」

What's the matter?
怎麼了？

You didn't see that?
你沒看到？

See what?
看到什麼？

I'm sorry. I guess you didn't have to be here.
對不起，我想你不必再待下去了。

What?
什麼？
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Whenever you want to go, we can go.
我們隨時可以離開。

Fine. Let's go!
好，那就走吧！

不過，當時在球場上，其實 Terence Mann是向 Ray說謊，

他同樣聽見這一把有如神的聲音，亦同樣看見巨型告示牌中，這一段有如異象般的資料。

電影片段：

Moonlight Graham
月光葛漢

You saw it.
你看到了。

Saw what?
看到什麼？

You saw it. New York Giants, 1922.
你看到訊息了，1922年紐約巨人隊。

He played one game. He never got to bat.
他只參加一場比賽，但沒有擊球。

You saw it!
你看到了。

What did I see?
我看到什麼？

Chisholm, Minnesota
明尼蘇達州的奇斯何姆。

We were the only ones who saw it.
我們是唯一看到它的人。

Did you hear the voice, too?
你有沒有聽到聲音？
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It's all right to admit it.
你儘管承認，

It's what told me to find you.
就是它讓我來找你的。

Did you hear it?
你聽到了嗎？

"Go the distance"?
去遠方？

Yes. Do you know what it means?
對！你知道是什麼意思嗎？

Yes.
知道。

What?
什麼意思？

It means we're going to Minnesota to find Moonlight Graham.
它叫我們到明尼蘇達州，去找月光葛漢。

We're going... We?
我們？你說我們嗎？

I must be out of my mind.
我一定也瘋了。

What do we do when we find him?
找到他後怎麼辦？

How the hell am I supposed to know?
我怎麼會曉得？

That's right. You're right.
沒錯，一點也沒錯。
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電影中，正因為 Terence Mann發現，

自己與 Ray一樣，同樣聽見這一把有如神的聲音、看見告示牌上的異象，

在這個「超自然印證」下，他知道自己必須立即與 Ray一同前往遠方，

去明尼蘇達州尋找那一位，一生只參與過一次美職棒球賽，

卻遺憾地，連一球也無法擊中的球員 Archibald “Moonlight” Graham。

大家可以看見，電影情節所出現的兩次超自然印證，

豈不是一個指向錫安教會的共同信息嗎？

錫安教會裡，無論是日華牧師，抑或教會裡大部份弟兄姊妹，

其實都曾多次聽到神的聲音，及經歷這一類「超自然印證」的事件。

不論是婚姻、家庭、工作，甚至是事奉裡，我們都曾經歷神親自以祂的聲音帶領，

並且，伴隨著異夢或異象等，不同類型的超自然印證，

甚至，這種感動，很多時還會同時出現在不同的人身上。

就如電影中，當 Ray接收到那一把有如神的聲音引導時，

他的太太，或是 Terence Mann，都會同時看見他的異夢或異象，印證他所做的是正確。

所以，這一齣電影裡，有關「超自然印證」的情節，

就如一個共同信息，印證錫安教會多年來的經歷。

今集「錫安新歌英文頻道 Back To The Music與電影《夢幻成真》“Field of Dreams”的共同信息」

就到此完畢，下次，我們將會為大家分享更多驚人的共同信息！



20210516 www.ziondaily.com

36

影片：主日回顧

上星期，日華牧師繼續分享，「修補時間的遺憾」信息。

問題：「由牧師去年 2月 2日下船開始發通告，至今暫停聚會已經一年。

當全世界經濟受影響時，弟兄姊妹卻因 Bitcoin暴升而富足。

但接下來，神更藉著西奈半島星圖提醒我們，要相信更偉大的事情。」

答：是的。

很多人不敢相信，是因為他們往往只看到自己現時的光景，

以自己的背景來衡量，覺得自己沒有一個可觀的未來，所以，他們不敢相信。

但唯獨錫安，神往往會讓我們行一條新路。

因為，走一條舊路，就如以色列人為奴，他們不用為神改變，

唯獨他們離開埃及，需要神的帶領，他們才會改變、跟從神。

正如我們一樣，每一次大轉變，包括儲糧、大旅行，

我們也看不清前路，甚至乎，不知道可以如何收場，

然而，神卻是藉著眾多印證，去肯定我們是正確的。

雖然，這條路顯然不是我們自己主動製造出來，而是由神所開創。

並且，神要我們投入信心去信，讓我們踏上「復興之路」。

而這條路，就是由去年 2月 2日下船當日開始，

因為，整個旅程，是之前錄影「天馬座行動」信息的那一艘船，

所以，上一次，是錄影「天馬座行動」信息，

而今次，卻是應驗「天馬座行動」信息！



20210516 www.ziondaily.com

37

當年，牧師分享四馬其實是同一批人，天馬座是代表四馬合一，

但到了今年，卻是四馬一同應驗，

四馬的審判，打仗、經濟崩潰及疫症，在下船後於全球出現。

藉著神賜給四馬的能力，我們就知道四馬代表甚麼，

灰馬，代表陰間的能力，藉著掌控災殃，導致地球四份一人死亡；

大刀賜給紅馬，那就代表戰爭；
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而黑馬擁有天秤，就代表全世界的經濟崩潰。

過去，我們以為白馬就是敵基督、假和平，

但當白馬真正出現時，我們才真正理解白馬的身份。

因為，神將冠冕賜給白馬，那麼，世上所有人都會成為奴隸，成為被牠操控的一群。
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正如 Rick Joyner所見的異象中，有四艘船，

醫療船代表灰馬，亦即是我們；

戰艦代表打仗；

骯髒、殘舊的郵輪，則代表經濟崩潰。

而最後剩下的，就是奴隸船，對比白馬。
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現時，於封城、封關、限聚、戒嚴下，

人們因著疫情而被高壓方式統治，全世界也活得彷彿奴隸般。

人們已經沒有自由，每天只能兩點一線，下班後回家，所有娛樂活動，也可能會被逮捕。

曾幾何時，我們怎會想到，世界竟然有一天會變成這樣呢？

但原來，第一次的郵輪旅程，是宣佈這些事情的出現，

而第二次旅程後，所有事情，卻一一應驗。

今星期，日華牧師將會繼續分享，「修補時間的遺憾」信息。

第一章：2012榮耀盼望 Vol. 588修補時間的遺憾（18）
問題一：「由牧師去年 2月 2日下船開始出通告，暫停聚會已，教會就出了通告，表示我們會暫停

聚會。沒想到一停就一年了！當我們看到全世界許多企業都破產、倒閉時，但這一年裡，

我們錫安的弟兄姊妹命運真的不同，許多弟兄姐妹因著 Bitcoin的突然暴升，紛紛表示自己

的身家突然超過一百萬。

正如牧師之前教導，購買最好不要多於 10個，但這已經有相當於四百多萬的身家了。

然而，我看見弟兄姊妹時，有一個深刻的感受，就是我們只是一個小人物，但當我們拍進

錫安這個如此偉大的傳奇時，我們就可以突然間變得如此富足。接著，神便提醒我們，我

們要相信接下來會更偉大。

我記得牧師是於今年牛年，看見 Bitcoin上升至 47940美元後，就發現了這個命運的啟示。

可如今神想要告訴我們，我們將要擁有的富足，以及錫安的榮耀，是更偉大的。

暫時來說，雖然我們如此富足，也未夠膽去想，但神就想我們更行前一步。」
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答：承接上一篇信息。

但是對錫安而言，卻是相當熟悉，

因為我們已經說得很清楚，每個細節都未曾發生過，但每個細節全都應驗了。

如此，自然無須再爭辯，對嗎？

因為我們甚至不是碰巧，而是分享一件從未發生過的事情，

並且，更說明了當中的形式、形態，明言它們必定是一併出現，

因為第四馬，即灰馬、天馬。

我明言，它們不是分開出現的，

當第四馬出現時，牠會擁有前三馬的審判能力，這些全都應驗了。

這種應驗的方式，你要謹記，

第一，歷史上沒有人曾這樣釋經，從未有基督徒這樣釋經；

第二，歷史上從未發生過。

然而，大家卻親眼目睹。

可見，神給予我們的帶領，

你便明白為何我最後推論出，全世界都是環繞著我們的信息轉動。

只是，我們以前從未想過存在這種可能性，

當然，隨著我們現在更加理解命運後，

雖然，任何人都知道，命運不是自己可以操控，

可是，究竟是由誰操控的呢？

為了甚麼原因而操控呢？為了達到甚麼目的呢？

現在，我們看見，眾多達到這種級數的事件印證，

我們就知道，這是真實的，而且一定與我們息息相關，

因為每一件事，都達到這種級數，是前所未有、世界級的級數。

這種前所未有的程度，並非有一匹馬，長了兩個頭，

這些事情，還能夠說是存在某種可能性。

但現在，我們所分享的，以及我們分享後，隨即發生於世界的事，

甚至是根本不存在發生的可能性。

舉例，我們開始分享 Bitcoin（比特幣）時，

在它市值數十美元時，已經預測它的價格會高於黃金。

這件事怎麼可能呢？
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我們的人類歷史，已有上千、上萬年，直至現在，仍然沒有任何東西能比金貴重，

難道你可以胡說，美金會比黃金更貴重？

怎可能呢？一元美金能換一兩黃金？甚或換一斤黃金？

但是，現在一個 Bitcoin的價值之高，

你想以一兩黃金，或是一斤黃金兌換？你別妄想了！明白嗎？

然而，在 Bitcoin市值仍是十數美元時，我已經這樣斷言，對嗎？

這種事情，是從未出現過，亦不可能出現的，對嗎？

但事情，就按照著我們所說的發生。

我們沒有提到其他虛擬貨幣，能夠比 Bitcoin更厲害，

沒有！我們單單分享 Bitcoin。對不？

如此，你們試想想，這種情況還要不信？真是該死！

只能說這人是該死的！真的，這種人是活該下地獄！

神從未於歷史上，以這種方式動工；

也從未於歷史上，以這種方式印證，從未試過！

即是，如此全面的預知，是從未出現過，包括主耶穌在世時期，也未試過，是從未試過！

但是，你能夠看見，在錫安身上，則每星期都出現，

每星期分享新題目時，大家也能料到這些事情必定會出現。

所以，為何有時我們的應驗篇，竟然比主日信息的內容還要長，

正是這個原因，對嗎？
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不過，你也能夠想像，在這種情況下，很多人聽見錫安的信息，但他們的信仰卻仍然不改變，

如此，你亦能夠想像神的震怒，你能夠想像，神的震怒是何等的大。

尤其，今次關於秦皇星圖的印證，尤其是今次這一個印證，

所以，神預定很多人都是該死的，是必死！

因為，你試想想，神做了多少功夫？

看著他們這些反應，祂會多麼傷心呢？

所以，我們一定要有好的反應。

現在，我與大家分享的最主要原因，總之，大家要與日華牧師同心去相信。

總之，如《聖經》所形容，成為一切都令神喜悅的那一間錫安。
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因為，神會審判一些壞的錫安，歷史上是真的存在壞的錫安，她就是以色列。

但是，令神喜悅、復興的錫安，

她所有的祝福，會在今年開始，全部應驗在我們身上，是全部應驗！

因為，神已經告訴我們，祂為我們預備了甚麼。

意思是，說到最後的推論是，我們的將來是怎樣的呢？

將來，其實神已經預備了。沒錯，已經預備了。

祂為我們預備的，到底是甚麼呢？

現在我們已經知道了，神做到這種幅度，是為了甚麼呢？會達到甚麼級數呢？

神現在藉著西奈半島星圖，已經告訴了我們。



20210516 www.ziondaily.com

45

影片：神印證錫安教會的是從來未出現過

在進一步研究神所給予，描繪今年的西奈半島星圖及秦皇星圖，

認知這是一個前所未有、極龐大的印證，而且，是用上億萬人的性命組合而成。

日華牧師分析，神如此安排，其實，是有著更深的意味，

就是製造出全人類歷史上，一種前所未有，從未出現過，

甚至，是以審判世界的方式，去印證一間教會。

目的，是要製造一個給予全世界的警號及信息，

一方面，印證現時已經是末世，

另一方面，更是揭示神給予錫安的愛，顯出其份量之重，

確立錫安教會，作為新婦教會的位置，為往後一千年的信仰標準，奠定一個重要的根基。
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既然，神已經為我們做到這種程度，

並且，指出錫安是人類信仰的巔峰，及往後所有人的信仰標準，

那麼，我們就要以 100%的信心，以最謙卑的態度，去接受這個現實，

同心相信，神於我們每一個人身上的計劃，亦會全然成就。

因此，我們亦要以最慎重、受教的態度，去領受以下，日華牧師關於這一點的進一步分享。

日華牧師分享：

為何我會強調，這是從來未曾出現過的呢？

那我們就要理解，它真的是從來未曾如此出現過！

另一點有趣的是，神在歷史上，從未用過這種方法印證任何一間教會。

基本上，神甚至亦從未用過這種級數印證主耶穌。
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至少，在主耶穌離世之前，未曾用過這種級數，

在祂離世後，亦要用上 40年，以色列才被滅國。

你曾否想過呢？

當然，神絕對可以選擇，因為是祂做的，是嗎？

這是祂的計劃，絕對是祂的安排。

那麼，祂對我們現在的安排呢？

由我們開始分享，先試想想「俾到盡」（以最極端的情況考量），

若日華牧師只是全世界，所有牧師的其中一個，

以最極端的情況，神會用甚麼方式印證日華牧師？

若我只是所有牧師的其中一個，

以最極端的情況，印證會否達至這種級數？你應該如此考量。

因為以身份及存在而言，我的確是全世界所有牧師的其中一個。

但是，神卻用一種於全世界歷史中，亦從未試過的方式，印證我及錫安教會。

從未試過，更是從未想像過的級數。

並且現在這種印證，竟然是以審判全世界來印證我們！

還記得我曾說過，其實，神是因為新婦，而審判全世界嗎？

這些全部看似天方夜譚，歷史上從未出現過，

幾乎我說的每一個定論，都創新得極其誇張。

現在回顧，歷史是從未如此發生，

當你重聽時，或許會感到「涼浸浸」、「陰風陣陣」（意即毛骨悚然），

驚嘆「竟有人膽敢如此說！」的感覺。

當然，現在事情已經發生，大家便會認同日華牧師是先知，

但試想，我是在一切未發生之前說的。

因此，現在試想清楚，既然神是神，並且用祂的神蹟，

在當代、當時印證一個人，這情況一直絕無僅有。

即使在主耶穌身上，亦非密集地出現，對嗎？

當然，在歷史上，如此嚴重國際性地出現的，

只有一個例子，就是西奈半島上的摩西，是嗎？而這亦正是印證今年的我們！

所以，你能看到，神一直很吝嗇，於全人類歷史中，包括主耶穌基督，

神都並非用這種方法，印證一個人或一間教會！全人類歷史也沒有！

但且看今天，祂有如一反常態，用於錫安教會身上！你何曾想過是為了甚麽？
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其實，就如我所說，祂是為了將來的一千年，

為了這個世代的所有人，要對錫安教會作出應有的回應。

如此便合理了，完全合理了！

按著邏輯，因為神處事絕對有邏輯，

我們談及的，是橫跨六千年，信仰在人類歷史中，如此長久的存在、掌控。

現在，神竟突然做了好些事情，是每一件都從未有先例！

其幅度有先例嗎？沒有！

其數量有先例嗎？沒有！

所做的每件事情，若會發生，都必須先成為一個預言！

每一件事情發生，都要是一個預言，

因為在歷史上未曾發生過，對嗎？

神做到如斯幅度，你有沒有想過，其實神想怎樣呢？其實祂想怎樣呢？

由是，我們一定要以此方式嘗試理解神，

那麼你才會明白，原來神做這一切，

無非是想你追上祂的 thought（想法），追上祂想做的事。

這樣才是與祂同工。
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否則，你跟現時外面的教會一樣，只是外人罷了，對嗎？

我們是「愛人」；他們則是「外人」，

兩者的廣東話發音很相似，但字義上卻有很大分別。

所以於這件 case（事件）中，我們要這樣做，方能預備好繼續去聆聽和見證，

接續發生在錫安身上的事情，並且你要懂得回應。

總之，我們要深深理解，於現實裡，當我們看見這些事情發生的時候，

要深深知道，神永遠不會做錯事的，祂也不會做多餘的事情。

然而，祂做到如斯程度，其實是有一個目的。

日華牧師於 2021年 5月 7日校對這段精華短片時，
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更詳細及完整地，將這一個我們從未想過的偉大「目的」分享出來。

第一，神在全人類歷史中，未曾做過這種程度！

用這麼多印證、如此密集的程度，

每星期，都用如此龐大的印證，如西奈半島星圖、秦皇星圖，對嗎？

但是，祂未曾做過如此龐大的級數！

這是為了甚麼呢？對不？神其實是為了甚麼呢？

其實是有跡可尋的！

因為，假設神在我們身上，是做了 100%。

但是，在歷史裡，即使整個歷史加起來，其實，神在他們身上只是做了約 10%而已。

全人類歷史加起來，是全人類歷史加起來！

神也只是做了 10%而已！

那麼，這 10%是甚麼呢？

這 10%，我們可以看見，神對亞伯拉罕、摩西，及一些先知，

總和而言，神確實有做過一些事。

而總和地做的時候，其實，這一切，被我們整理出來後，

你就發覺，可以說是成了《聖經》，成了一個記載下來的信仰！

對不？

即是，神是怎樣與摩西對話；神是怎樣與亞伯拉罕對話；神是怎樣帶領他們？

甚至，如果提到雅各的話，神在他的一生中，確實沒有說過多少句話。

至少，在雅各的一生中，他能夠與神聊天、對話，甚至神給予他的信息，

加起來，絕對也不超過一小時。對不？

你試想想？在整本《聖經》裡的記載。

更遑論是以撒？！神根本從未與他對話！

主要是與亞伯拉罕對話的次數較多，此外，他還能與神吃一頓飯。

然而，相對於我們教會而言，豈不是多了很多倍？

簡直比他們任何一個人的一生，都要多很多倍！對不？

因此，我想帶出，其實，神是有一個目的、一個目標，有一件事，想要 produce（製造）。

但是，若果對比以往，神做在全人類歷史身上，與做在我們教會身上而言，

祂曾做過的程度，假設是 10個 measure（量度），那麼，做在我們身上，就是 100個 measure。
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但是，這 10個 measure（量度），也是為了 produce（製造）《聖經》！對不？

全部，10個 measure（量度），全部都是為了 produce《聖經》！

譬如，神對亞當說不可做些甚麼，當他犯了罪，神與他說了一番話，

然後，就與他 bye bye（再見）了。以後也不用再跟他說話！

這些事就 produce（製造）了《創世紀》最初幾章《聖經》，

而摩西，就一定是 produce了「摩西五經」。

神與這些先知所說的話，試想，《約珥書》多麼簡短，一小時之內必定能看完。

縱然稍長一點，即使是《耶利米書》和《以賽亞書》，

也不及我們教會信息的長度、數量和豐富程度。

因此，我們很容易就能夠知道，神現時正在做甚麼，

現時我們的際遇，是為了 produce將來一千年裡的《聖經》！對不？

因為，你試想一下，假如你活在那一千年裡，你去看我們的事蹟，

其實，我們比舊約所記載的，都更詳盡、更豐富！

但是，舊約是神的作為、神的說話，

而新約，同樣是神的作為、神的說話，

但我們呢？其實我們在那一千年裡，我們就代表了神的作為、神的說話！

因為，很多事情，並非我們 produce（製造）出來，

鑄造在歷史中的西奈半島星圖，其實與我們無關的，我們只是找到一個解釋而已。

如果按照我們與神聊天的程度，對比亞伯拉罕，或是亞當、夏娃，
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其實，他們的對話方式，只是直來直往。

神對他們說：

「你們不可以吃樹上的果子！如果你吃了，吃的那天就會死！」

但接著，他們卻吃了，

然後神問：「亞當，你在哪裡？」

接著，神再跟他說，他們將要受的咒詛、蛇將要受的咒詛。

這就完結了，亞當的一生僅此而已。

即使加上這段對白，要你去拍一齣戲，你也想不出如何演一小時的長度，

我是指，關於這段對白的劇情。

你會看見，在整個對話裡，箇中的精彩程度，一定及不上我們那麼精彩，

因為神與我們對話，竟然用上西奈半島星圖，

多麼精彩？精彩程度，就如神用箴言與我們對話，是指過去我們這些年間。

如果我們回顧，神與我們說話的 lump sum（總和），

是循序漸進、很 make sense（合邏輯），很強調解釋、強調神的作為和認識神。

過程中，神強調祂很 appreciate（欣賞）我們所做的一切，

祂 appreciate我們的程度，至一個階段，

越來越多印證，而且每每都是印證我們的遭遇和際遇，

就如 4794，也是我們的際遇，也印證我們的信息、我們的教導。

神一直給予的印證，也證明我們一直以來的 make statement（立論）和推論。

此外，還涉及世界的事態，其中一個印證我們的推論，是第一次和第二次 trip（郵輪之旅）。
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於第一次 trip，我們提到︰「我們會 cause（引致）四馬的審判。」

而第二次 trip，就 start（開始）了四馬的審判。

所以，這一類事情，神以往並非從未做過，祂曾於歷史中做過，

但是，全人類歷史加起來，也只佔十份之一；

即是對比我們這一段時間、這幾十年的際遇，由我信主、回港開始的際遇。

我們能夠 search（尋找）得到的記載，全人類歷史的總和，

加起來，可能也不及我們的十分之一；

然而，這些已經能製造一本新舊約《聖經》了！

所以，我們便立刻知道神的目的何在，

為何神要在我們身上做這些事情呢？對不？

而且我們所建立的，能稱為「聖殿」，

千禧年的人，豈不是每年都要紀念我們整個際遇和遭遇嗎？

因這是一個更豐富、經過消化的信仰。對不？
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與舊約相比，是單靠猜測，人們根本不明白，

整個舊約 1,500年，至少是從摩西算起；

若是由亞伯拉罕開始計算，更足有 2,000年時間。

這 2,000年間，其實他們根本不明白舊約是甚麼，

他們甚至完全不明白，舊約為何要這樣做，

他們也不明白，為何要進入迦南美地。

現時，我們於新約時期，當然知道了，是為建殿等目的。

當我們回顧，對比整個新、舊約，我們是怎樣呢？

舊約當然是完全不明白、新約則完全只是一個開始；

而我們，則是一個完全成熟，

於信仰中，因為成熟和與神互動，我們能理解整個信仰。

信仰最重要的是，整個信仰裡，

你是否知道最重要的 conclusion（總結），到底是甚麼呢？

《聖經》中，保羅也提到，是以認識主耶穌基督為至寶。
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我們豈不是 conclude（總結）了，我們如何認識神嗎？

我們不單認識神性格的特質，也知道如何跟從祂，以及祂能帶領我們至哪一個階段。

並且，我們認識整個人類歷史中，神曾做過甚麼、祂為何要這樣做。

因此，神用整個人類歷史 10倍以上的印證，去印證我們，

其實，是為了 produce（製作）將來一千年裡，

我們的際遇，就是他們的《聖經》；我們的際遇，就是他們的 Bible（聖經）！

所以，能夠肯定，眾所周知，

將來的一千年裡，絕對不會再按舊約的方式行事，絕對不會！

因為，他們只會守住棚節，又怎能單照舊約而行呢？

但同樣，也絕對不會依循新約的方式行事，因為新約只會守逾越節，只是擘餅而已。

可是，他們卻是守住棚節，是一個完全嶄新的信仰，

試想，一個嶄新的信仰，怎可能在這七年間誕生出來呢？怎可能呢？

於災難中、不斷有人死去的情況下，新的喪禮或許能誕生；

然而，卻不可能誕生出一個新的信仰！

原因在於，我們就是這一個 complete（完成），

我們在這段時間中的成長和際遇，就是這一個 complete，成為他們津津樂道的事蹟。
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現在我們知道了，原來，神以前所未有的方式及豐富程度，與我們溝通，

目的，就是為著完成一套，給予往後千禧年信徒的信息。

以下，讓我們再繼續聽，日華牧師較早前的分享。

而這個目的將會達到；但在達到這個目的之前，祂要給我們知道，並且相信！

否則，當事情發生的時候，便與我們無份無關，完全沒份兒，

因為這不是我們藉信心得到，對嗎？

我們不能坐著觀望，直到它發生了才信！

真的有這麼不思進取的基督徒，

已跟隨錫安多年，若仍舊這樣，他們定會被神篩走，明白嗎？

因為，那些基督徒明明沒有資格得到神這樣的祝福和印證，

但他們還要在關鍵時刻中想著：「發生了便是了！」

那他們有甚麼資格得著這些祝福呢？

此時，仍然連丁點兒信心也不願釋放！

因為，務要記著，當我們回想：

為甚麼神要做到這程度，並要讓我們知道呢？其實祂想我們怎樣做呢？

你一定要思想，然後做到十足，甚至做到神額外的要求，做得更好！
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所謂「十足」、「額外」和「更好」，

不單需要你去相信，甚至你的態度也要好，你的同心程度要高，

你的期望和對將來的盼望也要更加好，那麼，你才有份兒，並且你是先驅。

因為，比你們更早相信的人是我，因為，是我分享出來的，

只是你現時看見事情應驗了而已！

所以，倘若你想在這祝福上分一杯羹，

那你要懂得回應，並一定要知道神這樣做的原因。

謹記，認識神是我們有生之年，尚有一口氣息時仍務要去做的一件事。
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既然，神做出一些前所未有的事情，

換句話說，對於全世界而言，神現時所作的事情是很陌生的；但你千萬不要覺得陌生！

祂的做法被全世界看為陌生，即是全世界也不認識祂，而這成了他們致死的理由。

因為人存活就是為了認識神，以認識基督為至寶。

但他們越是身處這時代，卻越不認識這位神！全個基督教界也不認識神！

環顧基督教界十大猛人，他們對現時神的作為，反應竟是看成敵人做的！

試想，他們明擺著不認識神，對嗎？
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明顯地，如果他們仍繼續說自己是事奉神，

根本，他們是在創造一個假神去事奉。

神並不是在作這些事，而是在作我們正談及的事，對嗎？

所以，其實此時為何我要這樣分享、講解，大家要去深刻咀嚼呢？

因為這使你認識神，認識現在這位神，

也只有現在這位神會使我們被提，是現在這位神為我們作這些事。

所以，如果你想有份的話，你要認識神。

現在你就明白，神為何做到一個階段，全世界也要來，凡是基督徒的也要來，

不然，他們不會認識這位神！
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因為，他們想認識現在這位神，以及祂正在作的事情的話，他們一定要藉著錫安。

訓誨必出於錫安，萬民也一定要流歸錫安。

因為，只有我們才認識這位神，祂的變動和祂真正的心意，對嗎？

以前，這些人以為自己認識神，

因為，他們只是片面、見步行步去認識神，所以，他們才會出現錯覺。

這個錯覺，令他們誤以為自己認識神。

於校對這段精華短片時，日華牧師進深分享這個概念。

所謂的見步行步，乃是我常用的字詞，

但其實，我的 thought（想法）是怎樣的呢？

對比下，外面的基督徒，他們如何度過自己的信仰生活？

其實，神是否全面地，在每天、每秒、每小時，

都 occupy（佔用）他們所有的人生路向？不是的！

許多時候，他們除了上教會外，

偶然於某一年，他們所謂為神做了一、兩樣事情，且可能是出於自發，

但他們的生活，基本上大多活在這個世界，

並且，日復日，他們依然追尋著自己所追尋的東西。

例如他們的工作，又或在自己的成長階段上，

別人所渴慕的東西，他們亦渴慕，同樣會去追星，他們是如此度過的。

但在錫安，你們會發覺，

起碼，在我帶領你們的時候，你們看見我的生命不是這樣的。

基本上，我由信主那天開始，根本不可能說我擁有自己的意願，或自己的選擇，

因為，這全都是由神帶領，而每一個帶領，幾乎都 occupy（佔據）著我的一生。
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例如，免費贈送講道帶，我會一生遵行；

或者送出創作的詩歌，亦是一生之久；

一對一（即門徒訓練系統），一生行之；

錄製家聚示範帶，亦是一生；分享主日信息，也是一生。

意即，這些事填滿了我的每一天，

還不止，那只是基本動作，就像體操的基本動作，

但還要外加特技動作，故而佔用更多，是麼？

舉如，預備逃難、分享世界末日的信息、分享「千年蟲」信息，

你會看見，我簡直是日以繼夜、每星期、年復年，

皆充滿嶄新的 project（計劃），從未停止。

建殿後，接著便要拆殿，完全沒停下來。

還有，每一件事所帶來的衝擊也好，維持下去所需的恆心也好，

可以說，這個擔子，當神給予我這個 yoke（軛）、這擔子時，

因我們知道，牛需要負 yoke（軛），

神所給我的擔子，每一個皆是一生從沒停過。
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將福音白白地捨去，一生也從沒停止；

不重複分享相同的信息，每一篇都是新的，一生也沒停止。

就是這樣子，對不？

試想想，對比一個普通的基督徒，

他稱自己未曾經歷神、沒傾聽過神的聲音、未曾被神帶領等，

但我卻是，可謂每一年的生命皆被填滿了。

現在回看，全都有印證，對否？不論是每一篇信息，均有印證。

如我所言，那些就是見步行步。

於這樣的人生中，是相當冷清的，但他們卻說，這乃是 offer（提供）給世界的信仰，

因他們以為這是正確的。
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為何他們以為這是正確呢？因為，他們認為，所有人也是如此經歷的，

每一間教會，甚至牧師，是同樣如此經歷的，是不？

即有空的時候，便找事情打發，他們的信仰，簡直恍如退休狀態般，

可是與我對比下，我由信主那天開始，不論由逼迫算起，或神所給予的事情，

大家想想，我信主第一年便前往加拿大，

四、五年後從加拿大返港，便開始建立教會，這便是我的人生啊！

先莫說建立教會之前的緊迫，我建立教會後，那才說是我一生中真正要緊的經歷。

總之，就是不斷有新的擔子，放在我的肩膀、這間教會上。

但我們 carry（承擔）這個擔子直至今天，且成功至別人夢想之外的那種級數。

所以，正因如此，我常說他們是見步行步，

正因他們的冷清，而找一些事做，且做一會就罷，只視為一個 project（計劃）。

我們卻不然，我們的則是一個 yoke（軛）、一個 burden（擔子），

一旦放上去，就從沒挪開，即神從沒挪開每一個放在我身上的新擔子，

這即是我所指，我們與他們的不同之處。

然而，一切並不是我發明的，並非我無事找事做，

全部、每一件事都代表了我和神之間的關係，

就算我還未懂得傾聽，又或辨認出那是神的聲音之前，神從沒離開我。

由我信主那天起，神的帶領從未離開我，這豈不是信仰嗎？

這才是真正的信仰，對不？

但是，全世界 offer（提供）的、活於其中的，就是見步行步的信仰。

Overall（整體）來說，他們有沒有神？知道有神麼？神曾否帶領他們？

其實，overall（整體）來說，沒有的！

僅僅是偶爾為之、久二行之，有時候，製作一個 project（計劃）出來，做完便算了。

但我們卻非如此。

熾焮回應：

「就此點，我很深刻的就是 2018年的暑假，開始製作《Reality Check》，
接著便是《Project Pegasus》，繼而當然是《Back To The Music》的開始。

2018 年，我親眼見證，如爸爸所說，

因為 2018 年的暑假，爸爸叫我要編排好自己的暑假時間表，

負回自己更大的 responsibility（責任），從那刻開始，我親眼看見，

由《Reality Check》至《Project Pegasus》，再到《Back To The Music》，
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正因為我在這方面願意負上，如爸爸剛才所說，負起這個 yoke（軛），

願意按著爸爸的指示，負上這個 responsibility（責任），

便親眼看見神真的每一步也帶領著我，進入不同的 ministry（事奉）裡。

所以，我深深地體會到爸爸所分享的這一點。

日華牧師回答：

是的，是的！

最厲害就是，那種 nonstop（不停地）的感覺！

這變成了信仰就是你的生活一樣，則不像外面教會的人，生活是最主要，

信仰只是其中一個調劑的那種級數。

然而，我簡直是沒有自己的生活，我根本整個人生就是信仰！
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我所做的每件事、每個 project（計劃）、每個方向、分享的信息、

我的異象、我對將來的期望等等，全部也是，這就是神所說的信仰人生！

我們明明地活在地上，卻有著天上的生命，就是如此，

這才是重生，應要帶來真正的新生命！

然而，對外面的教會而言，是很陌生的事；

對於外面的基督徒，是很陌生的！

在他們而言，神彷彿離他們很遠，

可是，在我而言，雖然仍未知自己是否懂得傾聽神的聲音，

總之，我的生活，可說是從頭到尾，皆是神幫我編排的時間表。

於我一生裡，不只是一、兩天，或是一、兩年，

而是整個人生，全是神幫我編排時間表，如此地度過。

總之，裡面是很多姿多彩、去過很多的地方、做過很多事情。

而現在回看，明顯地，全部也存在神的心意，「郵輪之旅」已是最大的證據。

因為，「郵輪之旅」本來不單是牽涉信息上，更是牽涉整個世界的變動。

文偉提問：

對於接下來進入富足的弟兄姊妹而言，這是一個最重要的心理準備，

就是當人富足後，能夠無須再工作，他們真的要有一個負軛的生活或責任感，

才開始進入一個完全不用上班的狀況下，對嗎？

日華牧師回答：

是的，是的！這點你說得正確。

以此，我們可以理解，平信徒又如何呢？
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他們如何似日華牧師般，進入被神帶領的階段呢？

那就是「軛」，即是，我們要看每一件事，

我們與神 make a promise（許下的承諾）是一個軛。

舉例，一名平信徒與神定下的軛，就是隔天會寫感言回應《栽在溪水旁》。

這個隔天回應栽在的約定，是他與神的 promise（諾言），suppose（應該）成為他的軛。

何謂成為軛呢？

就是應該要成為習慣，直至一個階段，他認為填滿了生活的某一部份，

並且，要花上耐性、耐心，以一個恆久忍耐的方式去執行，對不？

其實，有些人會視之使自己忙碌，就不做了，那他們便沒有看這是一個軛。

許多時，並非神不想繼續帶領他，

而是他來到神的面前，沒有 keep（持續）做一些信仰操練。

因為，keep著執行，一定是他的責任，哪會是神的責任呢？

你 keep著做，不可能要神回應你的感言吧？

當你決定要回應《栽在溪水旁》的話，則必須開始負軛。

這就是我在信仰上，開始的第一步，我最早的立志，例如在每個月初，要十份納一，

並且，不可停止聚會，即便我到了國外亦是如此。

這些是我最初步、最微小的軛，而這些軛，說真的，若你長期 nonstop、不停的話，

是會有個擔子，是會有的。

然而，這個擔子，當然你就是那一個可以挪開的人，

那你有否想過，若你真的挪開了，便休想神再給予你更大的軛？
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當然，我們每個人都希望能更大地被神用，

然而，當神真的用你之時，你是否成為那個搬走軛的人呢？

即是牛的負軛，由你親自搬走。

或許，你認為所搬走的，只是隔天回應《栽在溪水旁》罷了。

是啊！正是這麼微小，所以神也不能相信你。

只是隔天回應栽在而已，對比我一個人，

用一生的時間來預備信息，是相距多遠呢！

甚至，每篇信息，都要不斷 refine（改善）它，

盡量做到盡善盡美，有錯誤的內容，會抽起，

所分享的內容，盡量作出最精確的查考。

你試想，對比一些人要用一生來預備信息，你那隔天的回應，又算是甚麼呢？

有很多人的內心，是好高騖遠，可是，在信仰上負的軛，

很多時，是自己挪走了，讓其軛能小則小。

他的軛已是能小則小，卻仍說自己是平信徒，只能做到這些事。

許多時，會給予自己一個理由，使自己在信仰上，只是付出很少。

到時候，又會覺得奇怪：「為何神在我生命裡，不是完全地帶領呢？」

如果神要帶領你，你便要和主耶穌同負一軛了！

可是，你自己呢？

只是一個很小的軛，你卻親自挪開，那又怎可能與神同行呢？

所以，在不斷與你們分享我的人生時，皆可看見，

你聽時，會覺得：「嘩！很偉大，很厲害！日華牧師 keep（維持）了三十五年。」

但你想清楚，基本上，許多我所負的這些軛，

很多時候，是外面教會的牧師，一個也負不起的，

要他負一生的話，卻一個軛也負不了，明白嗎？

或許人會羨慕我，正如外間的人，很羨慕我所擁有的東西，

但問題是，他們有否在神面前，為這些事情付上代價？

他們以為不用付代價，便一定可以得著日華牧師所擁有的東西，

他們只要有足夠的貪心就可以了。

不是的！神是輕慢不得的，你不能以貪圖別人事物的方式去得著。
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不可以的！這不可以成為你的動機，甚或理由。

嚷著：「神啊！何以他擁有，我卻沒有？」

這正是你向神祈求的理由，就是妄求，是不？

所以，這乃我所說，一個很重要的信仰環節。

因為接下來的日子，很多人皆富足起來，

但問題是，你向來負的軛，你有否 keep（維持）著呢？

你先 keep（維持）妥舊有的軛，然後才加上新的。

要是舊的軛，你仍是時而行之，時而不行的話，那你就不要加上新的。

因為，即使你加了新的軛，只不過視其為生活的調劑或娛樂，而非為神付出。

若人視信仰為生活的調劑或娛樂，這便是致使這一代，整代的基督徒會下地獄的原因。

這是不值得學效的。

記著！沒錯，神會回應我們，使我們興奮、自豪，

但人首先需在神面前，付出大量的忍耐。

當然，在我的信息裡，會不斷分享神的真實及神在我身上所行的事，

但我從不埋怨或者投訴！

我每一次在神面前所付出的每一次、每一件事，

並且，這麼多年來，我也持續付出。

這乃是我自身品性上的忍耐，但很多人並非如此，

很多人往往付出少許便投訴：

「何以神許久都不聽他們的禱告？神這麼久都不高升他？」
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諸如此類的怨言，正反映出這等人，所負的軛雖少，但卻要求得著許多。

可見，這等人的品性不行。

故而，是的，看見別人在神的面前被高升，

但大家亦要看看，那人以真人真事，一生持續做這事時，所付出了多少的心血、心力，

他需要在生活中 make way（找出路）、make（安排）時間，去完成這事。

舉例，每星期花數十小時，去預備一篇主日信息，

是每星期，是打從我當牧師開始，一生當中，每星期便皆如此。

你可以想像，這是何等驚人！

可是花上數十小時，去預備一篇主日信息啊！

假使一生也這樣行，這代表了甚麼呢？

所以，我們該如此看，而非單單看某人擁有很多啟示，

他很厲害，說甚麼別人也相信等等，對麼？

很多人懂得這樣批評他人，他亦希望自己說甚麼，別人也相信，

但他有否想過，究竟他花了多少年日，

為著預備自己於講台上的分享，而每星期花上數十小時預備呢？

許多人很羨慕，我所說的話，教會的弟兄姊妹皆十分聽從，甚具權威。

他們覺得人人也當如此聽從自己的話，正如聽從我的話般，因為他們也是教會的領袖。

但其實，好些人沒有看清，

他們只是想要其果效，卻沒有看當中的 burden（擔子）、yoke（軛），

其實，究竟要背負這擔子多久，還要甘心樂意，沒有任何一句怨言，且持續多年地做，

這樣，才得著神這般的回應。神亦只回應這類的人。

但有些人只做少許，已經抱怨，神到底何時才回應他們。

著實，神的回應，本不用我們去催促，我們只管做，默默地做便可。



20210516 www.ziondaily.com

70

當你催促，便已經完蛋，你的信仰已經站在不信之處。

因為我們來到神的面前，不是靠著訴苦、怨恨、埋怨的方式，

去提醒神做一些我們想神做的事。

其實，以色列人埋怨神，使神十分恨惡，

正如我所言，他們覺得自己是在提醒神，要神做一些他們希望神做的事。

例如，提供水予他們喝、提供食物等，竟為了這等原因，而投訴了十次，

結果，全都死在曠野，真傻！

由此可見，這等人的信仰在實際生活中，便是這類人，是麼？

但我現在所說的，很多時，你們很難向屬靈偉人學習的原因。

因為，有時屬靈偉人沒有訴苦，沒有抱怨自己的 schedule（時間表）多麼緊湊，

沒有埋怨自己在一生的數十年中，如何度過每星期。

故此，我們看不見這些層面，只看見他們的成功，只看見他們的 result（結果），

因為，他們完全沒有埋怨過。

但當你真正去分析，若要真人真事去做出來，其實，需要付上多少代價呢？

你應該這樣想。

話說回來，如同回應《栽在溪水旁》，

基本上，可以看到錫安的弟兄姊妹很棒，做得很好。

嘩！大家心知肚明，若換成外間教會，那不用想了，

連他們的牧師也不會每一天寫這麼多感言，莫說他們的平信徒，

牧師這麼多年來，也不會如此行。
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但相對地，感謝主！

當弟兄姊妹如此行，並且真的想做出一個結果的話，

你便要視其為你的 yoke（軛），是神給予你的擔子之一，

而不要打算在過程中「偷雞」（偷工減料），漸而退縮，

反而，將其養成自己的習慣，並做得更好。

你這樣才有神帶領的下一步，才有神託付予你的下一步，是嗎？

好了，現在我們已經進深明白，神對我們的信仰期望，

對比外面的基督徒，他們見步行步的信仰生活是甚麼。

現在，就讓我們繼續聆聽日華牧師較早時的分享。

這等如，法利賽人見到主耶穌的時候，法利賽人也以為自己認識神，

不過，那個是錯覺，是需要改的。現在全世界都有這個錯覺。

但當然，我一開始教會的時候，已經明言他們有這個錯覺。

他們有一個錯覺，以為認識神，

他們根本由奉獻、受浸、信心，以至作曲敬拜讚美神，

都一直有一個錯覺，以為自己認識神。但其實他們不認識神，對嗎？

現在，我相信這方面已絕對證明得非常要緊，對嗎？

但假如我們想有份的話，要謹記，並非掛名地參與錫安就可以了。

不是！一定是你 fully（完全地）認識現在這位神，明白嗎？

你打算透過閱讀歷史上的記載去認識神？
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那些只是神在那時候所作的原意而已！

第一，真正你想認識，一定要理解、知道神是正在作這件事情；

第二，了解神為何要作這事情。

這樣，你才叫作是認識神。

因為，就算歷史上以前所發生的事，有很多地方，你不看《聖經》、沒有日華牧師的教導，

你也不知道神為何當時在摩西身上作這些事，對嗎？

但現在，你看那些是沒有用的，

還不及現在神所作的事，比祂在摩西身上所作的事更大，

並且是於這一代，現在就在你身邊！

然而，你不但一定要知道現在神所作的，

並且，為何祂要這樣做，你會一步一步理解多一點，

然後，這便決定你能否上天堂，或上天堂後的身份。

所以，神為何要這樣做，並且你要謹記，祂不會做錯事，也不會做多餘的事。

神這樣做的話，你要全面接受、全面吸收它。

如此，你方能在這信仰當中，擁有一個屬於今天的信仰。

起碼，是屬於你這一代的信仰。

這等如，主耶穌責罵當時的法利賽人，

你們說：「我們已經有亞伯拉罕、摩西作我們的祖先！」

但問題，現在這位主耶穌，他們卻 reject（拒絕），看見嗎？

他們正是犯了這個問題。
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但這個問題，今天有沒有犯呢？

單是在香港，除了錫安，所有教會都正在犯這個問題！

我們只是在他們旁邊而已。

對於現在全世界而言，一 click（點擊）便看到我們的教導，

但他們卻連 click也懶得去做。你明白嗎？他們全部正在犯這個錯誤。

我們就在旁邊而已！現在於網絡上，比旁邊還要近，

一個 Apps（應用程式）的距離而已，一個地址的距離而已，他們也不聽。

如此，他們便必死無疑。

因為，他們所相信以前神做過、行過的神蹟，

而不相信神現在、天天做的神蹟。是嗎？

主耶穌於當時代，不正是一個天天Walking Miracle（行走的神蹟）嗎？

祂每天都在行神蹟，不論是當時、或是後世看回，必定是神在祂身上動工。

就如尼哥底母所說：「祢必定是來自神！因祢身上的神蹟，是無人能及的！」
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可是，現在於我們身上，並不是我們所行的神蹟，

若以主動而言，神比我們更主動地行神蹟。

那你可以想像，神是多麼的看好我們！

祂是多麼希望我們：

第一，讓我們知道；

第二，讓我們有跡可尋地知道這位神；

第三，讓全世界，從現在至歷史裡的一千年，都要知道我們的身份。

其實，祂做這麼多事情，基本上，是想 identify（確認）一個人的身份。

你試想想，祂作在主耶穌身上的印證，是印證甚麼呢？
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其實，《聖經》有提及：「這是我的愛子，我所喜悅的。」

換句話說，神在主耶穌身上所作的印證，是證明神對主耶穌的愛。

但，神在我們身上所作的呢？這種愛，是多麼的瘋狂呢！

這種愛，已經不是父子之愛，那種印證程度，簡直是接近戀愛！

沒錯！正是給新婦的印證。

所以，你能夠想像，祂越是這樣做，

當然，我們越會感受到那個 different（分別）。

但最可怕的是，我們所感受到的 different（分別）、感受到的愛，真的是非常瘋狂！

這是想像不了、計算不到，若沒有深思熟慮的話，你簡直會錯失它！

這真是很瘋狂的戀愛！
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於這裡，日華牧師為了讓弟兄姊妹更深刻明白，

現時神以如此龐大及精彩絕倫、超乎想像的方式，去給予我們印證、與我們溝通，

其實，我們應該如何看待、理解及領情。

為此，日華牧師作出進一步分享。

通常我們與別人的交流或溝通，

即我們和一個朋友傾談間的交流，甚或與兒女、親人的交流，

那種方式，很多時候是很直白的，譬如寫一封信、錄一段音訊，

因為我們想表達一個信息的時候，大可以邀約對方外出一起談天或喝咖啡。

然而，唯獨在戀愛方面的交流是不同的，會深思熟慮更多，會用「籌備」作形容。

一些重要的信息，是用籌備的方式表達的，例如求婚、訂婚、結婚，

其實那種級數，會讓女方覺得男方很有心思，對不？

如安排身邊的人皆知悉，或一同的參與，

甚至，為了那次的求婚，作出一些預備和籌備。

那種方式，與這種直白，跟朋友 friend（友好）的時候，

傾談一兩句，或打電話聊天，是完全不同的。

即戀愛那種，是越戀愛越深刻，能稱為 romantic（浪漫）的。

我們會用 romantic（浪漫）形容，

而不會形容兩個普通男性，或女性朋友間的溝通為 romantic，
但夫婦那種戀愛方式，便會這樣形容。

因為最主要會用一些，如燭光晚會、享受一頓豐富的大餐、「撐枱腳」（兩人一起吃飯），

諸如這類字眼，去形容那種有深度、有編排、有安排和有籌備的溝通方式。
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其實，你們現在所看見的共同信息，也是以這種方式呈現，對不？

唯有這種才是與新婦交流的方式。

譬如，我引用神與主耶穌說話的方式，並非這種方式，

「這是我的愛子，我所喜悅的。」

只在人面前說聲，你是我的兒子。

所以你會看到，我說在歷史上，神與亞伯拉罕的傾談是有跡可尋，這不是戀人間的交流。

神與摩西的傾談，則如神與僕人的溝通方式。

在當時代，神與主耶穌的傾談方式是最特別的，是與兒子的溝通，對不？

每個人都知道他（主耶穌）是神的兒子。

但神與我們這種溝通方式是否很新穎、很密集和滿有籌備？

單看西奈半島星圖（那種心思），簡直就如男方送一輛林寶堅尼給女朋友般的感覺，對不？

即那種特意訂製 —— 這輛車是你喜歡的顏色、這輛車是剛推出的新型號，你明白那種感覺嗎？

即那一刻，女朋友或未婚妻收到這輛林寶堅尼，

是專為她特製、訂造和安排的，每一樣事情也是迎合她的心思意念而安排。

意即，你現在看到神與我們的溝通方式，是歷史上沒有的。

第一，就是 step by step（循序漸進）；

第二，一直跟隨著我們這麼多年；

第三，是越來越龐大的。

龐大至他們的命運，簡直就是當作我們今年的禮物的級數。

這是一種很新穎、很有心思的方式，並且唯獨你知道箇中的密碼。

通常你會看到男女戀愛時，會有一些暱稱，唯獨對方才知道的那種心思和表達方法。
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即那種 secret code（暗語），通常弟兄（brother）會用這些 secret code，
姊妹也會使用 secret code，有時就會變成笑話。

通常當老婆追問：「你去了哪裡？」

即大家互相打電話的時候，會找一些 brother（弟兄）幫忙撐一下。

往往越熟稔的人，就越有這種 secret code，是只有你知道的，

即讓你知道，有多麼 mindful（著緊）、了解和注重你的想法，對不？

通常女生憎恨一個男生，抱怨他不介意自己的想法、感受。

但你會看見，所有共同信息賦予的感受，

越接觸、越明白（understand）的時候，就會發現當中存藏的佈局、安排，

那種只會是一位新郎和新婦的對話方式，對不？

由是，共同信息是非常嶄新的，是歷史上不曾有過的。

對於其他人來說，更是陌生的，根本上，你讓他聽，他會覺得不是，

當然不是，因他並不是那個領受者，那個信息根本不是給他的。

如果他再聰明一些，至少，他也會看見我們和神之間的感情；

再蠢笨一些，他會覺得不是。

就是這樣，即我們所有共同信息的性質，

已經拋離了，歷代歷世以來，神與人溝通的方式，已經拋離了！

其密度、大費周章的程度，我也經常使用這字眼。

為何神會如此用「大費周章」，就是這種感覺，
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就是這種，完全只會建基在兩情相悅，雙方也互相了解下，

並且，是以非常注重對方的感受，真的讓對方在完全震撼的感覺下，

去 present（呈獻）那份禮物，那個方式去給我們，那些共同信息也如是！

我們在網上經常看見，就如男方向女方求婚，以好獨特的方式，

送禮物和戒指給她，諸如此類，就是這種。

事實上，就是人類愛情的級數，但也未能及得上我們這種級數！

但這種級數，就是那個方向，即是新郎和新婦聲音的方向。

誠如，我們現在所經歷的，正是這樣東西，證明我們就是新婦。

別說我們所看見的新聞，或者是基督教不會有這些，

單看整本《聖經》，就可以知道，

因為那種性質，是神和誰人對話，也有那種性質、態度、身份的對話方式。

但對於我們這種對話方式，卻是截然不同，

即，關於我們的 ID（身份），我亦分享了幾篇信息，

諸如此類，都是其他人不會這樣經歷的。

祂會逐漸地讓我們知道，我們在祂心中的價值是甚麼，

這些，一直以來都不斷讓我們知道，我們正是真命天子，

我們就是這個小孩子，我們就是信仰巔峰，

這全皆是我們從神所給予的共同信息中，找到的印證。

即祂不斷地讓我們知道，我們在祂心中，是存在著甚麼價值。

例如 1455、923、266，這些全部都是神給予我們的。
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這就是我所說的，那種經過籌備、安排，

特別地讓你看見，祂是花了極多心思在一次又一次的信息（message）上，

而所有共同信息，也有這個特性。

當我們明白，神以如此獨特的方式與我們溝通，

目的，就是讓我們知道，原來，神眼中的錫安，就是祂的新婦，

因此，配得以戀愛的心思去溝通。

現在，我們知道了！我們終於知道了！

可是，外面那些不理會、不受理的人，是不會知道的。

正是如此！如果他們不知道的話，

以為講一句話得罪我們，與十年前、「雙氧水事件」那時候一樣。

只是與「雙氧水事件」那時候一樣罷了，可是，真的是一樣嗎？

所以，你現在便明白，毛衣人的審判級數。

其實，現在神這樣做，有很全面的原因，

因為祂選擇了這類型的做法，祂這樣做，讓我們知道，

在今時今日仍攻擊我們的人，那種即時審判的恐怖程度，是我們不會再想像得到！

當我們知道，於神眼中，我們是新婦的位份，

並且，神於我們身上，是用一種有史以來、從未有過的溝通方式，

一方面，印證我們的新婦身份，

另一方面，亦是建立出給予千禧年信徒的信息。

那麼，我們就終於明白，《聖經》指向末世的幾個重要比喻，

王的婚筵比喻，及十童女比喻的真正意思。
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以下，就讓我們聆聽，日華牧師於 2021年 5月 7日，

校對這段精華短片時的進一步分享。

所以，他們全世界永遠也不會想像得到，我們如何成為他們的審判。

其中一樣，許多人未曾想過，

「訓誨必出於錫安，萬民必流歸錫安」，其實，是一個審判。

因為在《約珥書》已明言：那些人在錫安山，方能逃脫。為何呢？

因為，你是否曾想過，很有趣的，在婚筵的時候，

主人是以甚麼來成為審判那些賓客、那些被邀約參與筵席的人？用甚麼理由？

就是他們不前來參與這個筵席。
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祂怎樣審判愚拙的童女？就是她未能進入筵席，對嗎？

舉例，那些不前來赴會的賓客失去了資格，

而那些被邀請的來到了，但不穿禮服，便會被丟在外面，哀哭切齒。
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你會奇怪，為何神會以筵席成為一個審判的理由？你有否想過？

那個筵席是甚麼呢？因為這明顯是等如上天堂、可以被提的。

那個筵席就是新婦所講的「2012信息」。

我們這套信息，成為他們的審判。

他們不聽，便無法被提，他們會在外面哀哭切齒。明白嗎？

其實原來因為這個筵席，是新婦，因為神的話語有靈糧、靈奶，

但我們亦有筵席，這個筵席就是「2012信息」。

你現在收聽便發覺，嘩！整套信息簡直是個筵席！對嗎？

你收聽的時候，絕對是來自神的，包括有神與我們的對話。
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問題是，為何萬民必須流歸？

因為，他們不流歸，一律會被審判，因為那就是婚筵的邀請。

婚筵的邀請是以筵席作為一個 reason（理由）去邀請他們前來。

所以，你會奇怪，

為何有些人說因世務纏身，有些人買了牛、田地、娶了妻，

所以不前來參與，對嗎？
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這樣，就成了他們的審判。

原來他們因為金錢、許多其他的理由，而不來錫安。

這樣，他們便會下地獄。

所以，這正是為何在《啟示錄》的時候，

最後，神也會作一件事，幫他們一把，

使他們沒有了婚嫁，新郎新婦的聲音沒有了；

食物沒有了，推磨的聲音沒有了；許多這些娛樂，琴瑟簫聲也沒有了；

不僅娛樂、婚嫁沒有了，連他們所說的 business（商業）、經濟也沒有了。

原因是甚麼？其實，真的沒有時間給他們玩這些東西了！

其實，筵席已到達最後時刻，要入席了！如果他們不前來聽。
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因為那個筵席才使他們認識神。因為上天堂始終離不開，認識神。

為何要用筵席？原因是，上天堂始終離不開，你要認識神！

如何使一個人在筵席中認識神？就是神的話，對嗎？

更甚是，筵席代表了你能於短時間內認識神。

如果你聽外面的教會，你聽了四十年，也不會認識神。

你聽錫安的信息，一年已經很認識神了！

所以，神在最後世界結束時，製造了一場筵席，是由新婦製造的，

但製造了筵席後，就是錫安。

所以，萬民一定要流歸錫安，訓誨必出於錫安，

因為其他地方不能夠有這場筵席的 offer（提供）給予末世，

讓你們知道，末世的光景、末世的要求，及末世時神的標準。

那麼其他呢？其他如法利賽人的標準、猶太教的標準，怎能讓人上天堂呢？

所以有一場筵席出現，這筵席如何讓人知道是一場筵席、讓人認識神呢？

因為（2012）信息太過 update（與時俱進），

太多 prophecy（預言）、miracle（神蹟）、神與我們對話的信息。

現在你就能明白，看似不合理的，已完全合理化，

就是，五個愚拙的童女無法參與筵席，就要在外面哀哭切齒，

原來，她們是外面教會的傳道人，明白嗎？
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至於賓客，不來筵席的話，就要在外面哀哭切齒，

又或來了，但不穿禮服的，亦然！

記得嗎？我們教會一直教導，即使在家中聆聽主日信息，都最好穿上「主日 look」，
這是錫安向來的教導 —— 對神的尊重，因為這是對神的話、所聽的筵席尊重。

所以，從外面來的，若他們選擇喜歡聽就聽、不聽就不聽，

那麼，他們就「收工」（完蛋）了，因他們沒有全面地尊重，這些能拯救他們靈魂的信息，

選擇不聽，那就下地獄吧！

因沒有這筵席，就不能認識神，難道直到現在，仍要找其他垃圾教會，

聽那些也要下地獄的人，所分享的信息？

所以，當他們來到時，還需要將心態改變、改換一新，

重新以我們的標準（standard）去聆聽信息，

並且嘗試在當中認識神，才有機會在這新婦的筵席底下被提，

否則，一定「收工」，其實，這才是問題。

並且，他需要聽到甚麼 measure（程度）、聽到甚麼階段呢？

在被提那刻，他一定要聽到聖所階段，

因為外院是留下，被外邦人踐踏 1,260日的，

即剩餘並最慘烈的時段，其實是外院，

意即，神是會 measure（量度）了聖所和至聖所。



20210516 www.ziondaily.com

88

所以，亦要在此順道教導筵席，為甚麼我會分享現時這個標準呢？

其實，是來自筵席這概念，我們亦已分享多年，對嗎？

因為，在過往我並不知道，筵席是由我們 produce（產生），

直到「2012信息」逐漸被 develop（開展），我才能肯定。

但，過去只知道這個 standard（標準），卻一直想不通，為甚麼用這個 standard，
為甚麼末世時，是以筵席去形容？

原來，筵席一定是講及已經是談婚論嫁、與新郎有一段感情、快將結婚，

並且，一場婚禮，基本上是見證新郎與新婦的關係。

所以，我們的信息是必定有共同信息，

因為，這正是見證我們與神之間的關係，每一個皆是！
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誠如，現正分享的西奈半島星圖，已經講述了幾個星期，但這就是見證著我們與神的關係。

要是人選擇不聽，那便「收工」（完蛋），錯失了這場筵席，

更慘的是，那些已經被邀約來筵席的人，卻不赴會。

因此，神會讓更加多人來筵席，

但，更多人來，卻不願付上代價 —— 穿上禮服，這也是不行的，

即是他對於這場婚筵，仍是不認真，

因他們並不知道，當得著這場筵席之後，亦可以有機會被提。

文偉提問：

「基於婚筵的概念，若反過來看，我們才明白，

為何『2012信息』是如此重要，以及弟兄姊妹能夠來到錫安教會的寶貴之處。

既然，『2012信息』是由錫安教會裡，眾多弟兄姊妹幫手和投入參與而成。

因此，正如牧師所說，若果新婦的數量有某個限額的話，

那麼，錫安教會應該已佔了一半的數目，正是這個意思。」

日華牧師回應：

沒錯！因為我們是一起去預備這筵席，

以及在這過程中，神與我們這一個群體之間建立的關係。

同時，也是必須達到這種級數才可行，

即是，與神之間的關係，要達到這種級數，

才能有這一場婚禮、才能達到新婦的 level（級數）！

因為歷代歷世以來，那些人在知識和領受上，比我們少得多，

導致他們與神之間的連繫，同樣亦少得多！
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因此，只有個別一、兩人能成為新婦，或創始人才可以，

創始人一般會有許多印證，是神給予他 personal（個人）的信息，

但只限於個別人士，並非給予整個宗派。

不過，對於我們來說，卻是一群人，

而最重要的是，既然，我們是最後、produce（預備）這場筵席的人，

那麼，在這過程中，我們的信仰，亦更因此而得到躍進！

原來，於神眼中，《聖經》所提及的羔羊婚筵，

是由作為新婦的錫安，去為賓客預備筵席。

因此，無怪乎所有攻擊錫安的，也只會招來神最大的審判和咒詛。

為何我能說出這段話？因為，我 fully（全面地）感受到，神為何要這樣做。

神這樣做的原因，正是因這群人仍不知悔改，這就成為了他們受審判和死亡的原因。

他們以為，在以往可以這樣咒詛、咒罵或攻擊我們，或是說一句話得罪我們。

但是，現在神做到這程度，

若說：「哎啊！我不知者不罪呢！」不行的！

他們若不面對一件這樣的事，是不行的。

神這樣做，是 remove（挪開）了他們一切的藉口，是 remove了！

所以，即時審判便存在了。

這就與主耶穌基督一樣，主耶穌基督被神強勁的印證，是在祂釘上十字架後的事；

然而，我們並未釘上十字架，

當我們仍存在時，神已這樣做，究其原因，神為全世界挪開了藉口。

他們若說不知道？那便是活該！

何解？因為，接下來一千年的人都知道，而你活在同一代，卻不知道嗎？

這等同於，現在我們不會相信法利賽人的藉口，法利賽人不能說：「我不知者不罪！」

但我今天已經知道，而你身為同一代的人，也有本事不知道嗎？

怪不得主耶穌會說他們是瞎眼的！

那你便明白，為何神做到這級數。

其實，當你 fully（全面地）領情的話，

你便會全面地思想這一位愛我們的主，為何祂要做到這程度？
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為何以前從未做到這級數呢？因為，祂不會做多餘的事！丁點兒也不會多。

＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝

好！最後，我想每一個都宣告三次：「我會盡我所能，成為新婦的！」

Amen！Amen！Amen！感謝主！

最後，我們學到任何事物，也一同歡呼鼓掌感謝神！

～～完～～


